
"Lève-toi et viens à moi". 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

followHIM : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast 

Première partie : 
Comment pouvons-nous appliquer la visite de Jésus au peuple de Néphi à sa seconde venue ? Eric 
Huntsman se penche sur l'un des événements les plus importants de l'histoire de l'humanité et sur la 
manière dont il influence nos moments de ténèbres et de désastre. 

Partie 2 : 
Le Dr Huntsman continue d'explorer la visite du Sauveur aux Amériques et examine la puissance de son 
ministère individuel pour sauver ses enfants. 
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Timecodes : 
 
Première partie : 
 

● 00:00 Partie I - Dr. Eric Huntsman 
● 06:31 Biographie du Dr. 
● 08:26 Le point central du Livre de Mormon 
● 12:18 3 Néphi 8:1-4 - Néphi, fils d'Hélaman 
● 14:17 3 Néphi 8:5-18 - Catastrophes naturelles terribles 
● 20:45 3 Néphi 8:19-25 - Grandes ténèbres et catastrophes 
● 27:24 3 Néphi 9:1-22 - Les déclarations du Christ 
● 32:54 Bras de la justice, bras de la miséricorde 
● 35:35 Violence divine 
● 41:40 La création obéit au Créateur 
● 46:21 Les sacrifices anticipés 
● 50:10 Jésus nous incite à revenir à la lumière 
● 53:34 3 Néphi 10:21-22 - Persévérer dans les ténèbres 
● 55:33 3 Néphi 11:1-10 - Contemplation et révélation 
● 1:01:02 Jésus rassemblera 
● 1:05:18 3 Néphi 18 - Le peuple de Néphi et le sacrement 
● 1:08:37 - Une histoire douloureuse associée à l'espoir du Sauveur 
● 1:22:47 Fin de la première partie - Dr. Eric Huntsman 

 
 

Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Eric Huntsman 
● 03:05 Dépression, obscurité et lumière de Dieu 
● 05:52 "C'est mon fils unique" 
● 08:25 Type de retour de Jésus 
● 11:04 Une voix dans l'obscurité 
● 13:25 Le Père témoigne de son Fils 
● 16:17 Ouvrez vos oreilles ? 
● 17:56 Jésus descend 
● 21:22 Dans la souffrance, choisissez le Père 
● 24:42 Sentir les plaies de Jésus 
● 30:00 Pourquoi Jésus a-t-il des cicatrices ? 
● 33:12 Le sauveur un par un 
● 37:07 Aidés par de meilleurs chanteurs 
● 38:15 Hosanna 
● 44:48 Baptême 
● 50:27 Jésus-Christ vit 
●  54:21 Fin de la deuxième partie - Dr. Eric Huntsman 
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du programme d'études du Proche-Orient ancien en août 2012 après avoir passé une année à enseigner au 
BYU Jerusalem Center et a ensuite été promu professeur titulaire en 2015. 
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dans l'année. Un troisième volume sur les récits de miracles dans les évangiles intitulé The Miracles of 
Jesus with Deseret Book a été publié en août 2014. Son nouveau livre, Worship : Adding Depth to Your 
Devotion, a été publié en août 2016. Son dernier livre, Becoming the Beloved Disciple : Coming unto 
Christ through the Gospel of John, une étude des personnages du quatrième évangile en tant que types de 
différents types de cheminements de foi contemporains, a été publié le 10 décembre 2018. 
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Safe Spaces : Making Room for Struggle as Well as Faith (Faire de la place pour la lutte et la foi)." Il est 
également souvent intervenu dans le cadre de la Semaine de l'éducation de la BYU, de la Conférence des 
femmes et du Time Out for Women du Deseret Book. 

Il a servi dans la mission de Thaïlande à Bangkok (1985-86). Deuxième conseiller à l'évêché de 
Philadelphie Third Ward (1991-94) et Provo Park Ward (1995-1996). Évêque de la première 
circonscription de North Park à Provo (1996-2002). Depuis 2002, il est préposé aux ordonnances dans le 
temple de Provo et est actuellement membre de la chorale du Tabernacle mormon. 
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Cours enseignés : Nouveau Testament, Ancien Testament, Livre de Mormon, sujets grecs bibliques, 
histoire grecque et romaine, et judaïsme et christianisme primitif dans le Proche-Orient classique. 

Domaines d'expertise : Études du Nouveau Testament, en particulier les écrits johanniques, les épîtres 
pauliniennes et les Actes de Luc, ainsi que le ministère et l'expiation du Christ dans les évangiles du 
Nouveau Testament ; grec koïnique et grec du Nouveau Testament ; histoire grecque et romaine et 
littérature classique ; christianisme primitif et monde romain ; les femmes dans l'Antiquité classique. 

Domaines de recherche : Littérature johannique ; Jésus historique et sa représentation dans les récits 
évangéliques ; Luc-Actes ; épîtres pauliniennes ; christianisme primitif. 

Langues : Grec classique et latin (traduction) ; thaï (assez couramment) ; allemand (conversation et 
lecture) ; français et italien (lecture de base) ; hébreu de base. 
 
 
  

Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet à des fins de commentaires et d'éducation et d'information à but non lucratif. 
Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 de la loi sur le droit 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
 

Remarque : 
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00:04 Bonjour à tous. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur. Je 
suis ici avec mon co-animateur, John Bytheway, que je décrirai 
comme 3 Néphi 8:5. Un tel co-animateur n'a jamais été connu 
dans tout le pays. Nous sommes également accompagnés de 
notre ami le Dr Eric Huntsman. 

00:00:26 John, nous en sommes à 3 Néphi 8-11. Ce sont les chapitres 
centraux du Livre de Mormon. J'ai attendu cela avec impatience 
toute l'année. Qu'en pensez-vous ? 

John Bytheway : 00:00:38 Comment ces gens ont-ils eu la chance d'être là ? Peut-être 
pensaient-ils la même chose, qu'ils se trouvaient là au moment 
où le Sauveur allait venir. C'est amusant d'avoir Eric avec nous 
aujourd'hui. Je me suis demandé qui serait prêt à s'occuper de 
ces chapitres parce qu'ils sont volumineux. Oui, c'est vrai. Il est 
probable que beaucoup de gens ont lu ces chapitres de 
nombreuses fois. 

Hank Smith : 00:01:03 Vous avez tout à fait raison, John. C'est un chapitre qui va de 
l'obscurité à la lumière. Et il est lourd, important, sacré, mais 
aussi édifiant, puissant et amusant. Il y a tellement de choses ici. 
J'étais en train de passer en revue tous mes amis à inviter pour 
cette semaine. Je me suis sentie guidée vers le Dr Eric 
Huntsman. 

00:01:24 Eric, qu'attendons-nous aujourd'hui ? Vous avez préparé cela 
depuis longtemps. Où allons-nous aller ? 

Eric Huntsman : 00:01:29 J'ai eu l'impression d'avoir gagné à la loterie en obtenant ces 
chapitres. C'est vraiment le centre du Livre de Mormon. Comme 
l'a dit John, nous avons beaucoup de matériel à couvrir. Il se 
divise proprement en deux parties. Les chapitres 8 à 10, qui, fait 
intéressant, constituaient un seul chapitre dans l'édition 
originale de 1830 du Livre de Mormon. C'était le chapitre quatre 
avant qu'il ne soit divisé en chapitres et versets. Il y a les 
destructions qui se produisent avec la mort de Jésus, puis la voix 
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du Seigneur qui parle dans les ténèbres, et qui continue à parler 
dans le chapitre 10. Mais alors que nous entrons dans ce qui 
était le chapitre cinq, qui passait par 11, 12, 13, nous avons le 
chapitre 11 où le Seigneur ressuscité touche le temple de 
Bountiful. C'est peut-être là que nous divisons les choses entre 
nos deux parties. Les chapitres 8, 9 et 10 constituent 
probablement notre première partie. Si vous êtes quelqu'un qui 
ne termine pas toujours la deuxième partie, revenez parce que 
c'est au chapitre 11 qu'il y a de la vraie viande. 

  00:02:29  Certains d'entre vous reconnaîtront ce livre. Il s'agit du discours 
du président Benson, A Witness and a Warning (Un témoin et 
un avertissement). Et si vous le voulez bien, il y a quelque chose 
qui m'a vraiment impressionné, en particulier dans les chapitres 
8 à 10 de cette première partie. Il dit : "Dans le Livre de 
Mormon, nous trouvons un modèle de préparation à la Seconde 
Venue. Une grande partie du livre est centrée sur les quelques 
décennies précédant la venue du Christ en Amérique." Il s'agit 
donc des chapitres précédant le huitième. "En étudiant 
attentivement cette période, nous pouvons déterminer 
pourquoi certains ont été détruits lors des terribles jugements 
qui ont précédé sa venue et ce qui a amené d'autres à se tenir 
dans le temple du pays des Bountiful et à enfoncer leurs mains 
dans les plaies de ses mains et de ses pieds." 

  00:03:08  Nous vivons actuellement une période tellement tumultueuse, 
et je ne dis pas que la seconde venue aura lieu demain, dans 10 
ou 20 ans. Mais Frère Oaks a dit un jour lors d'une conférence 
sur la seconde venue : "Que la seconde venue soit due à 
l'apparition inattendue du Seigneur ou à notre propre mort 
inattendue". Cela signifie que nous pourrions tous connaître 
notre dernier jour aujourd'hui, et que nous devons nous 
préparer. Je pense que c'est ce que disait le président Benson. 
Voyons comment les gens, dans la première partie de 3 Néphi, 
ont fait face aux défis, aux combinaisons secrètes, aux guerres, 
aux bouleversements et à l'effondrement du gouvernement. 
Puis, dans les chapitres que nous examinons dans la première 
partie, 8, 9 et 10, comment faites-vous face aux cataclysmes ? 
Le président Benson dit qu'il s'agit en fait d'une anticipation ou 
d'un type de cataclysmes qui se produiront avant la venue du 
Seigneur. Ayez la foi et la joie parce que lorsque cela sera 
terminé, que vous soyez là dans la chair ou que vous soyez aux 
premières loges sur les nuages lorsque Jésus reviendra, nous 
aurons tous notre propre expérience de 3 Néphi 11. 

  00:04:10  Nous en reparlerons dans la deuxième partie, Mais quand la 
foule vient et sent les plaies de ses mains et de ses pieds. Et 
nous parlerons des parallèles avec Thomas dans Jean 20. Mais 
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je ne peux m'empêcher de penser à Frère Bruce McConkie, dont 
je viens de lire la biographie. Son célèbre témoignage final... 
Qu'est-ce que c'était ? 1984, où il a dit : "Je ne connaîtrai pas 
mieux alors que je ne connais maintenant. Et dans un jour à 
venir, je m'agenouillerai à ses pieds, je mouillerai ses pieds de 
mes larmes et je sentirai ses blessures." Voilà l'essentiel. Et je ne 
veux pas tomber dans le sensationnalisme avec l'aspect de la 
seconde venue, parce que c'est quelque chose que nous 
pouvons appliquer dès maintenant. 

  00:04:49  Lorsque nous étudions les écritures, nous faisons ce que nous 
appelons de l'exégèse. Nous essayons de comprendre ce qu'un 
texte signifiait pour eux à l'époque. Ensuite, ce que beaucoup 
d'entre nous, en tant qu'éducateurs religieux, essayons de 
comprendre en comparant les Écritures à nous-mêmes, c'est ce 
que j'appelle l'exposition. Qu'est-ce que cela signifie pour nous, 
ici et maintenant ? En lisant ces chapitres, je n'arrêtais pas de 
penser à un autre mot fantaisiste, une interprétation 
proleptique, tournée vers l'avenir. Non pas eux là-bas, non pas 
nous ici maintenant, mais tout le monde ici ou mieux 
apocalyptique. Et une fois encore, sans vouloir exagérer l'idée 
de la seconde venue, lorsque nous regardons le livre de 
l'Apocalypse et le titre Apocalypse en grec, apocalypses signifie 
découverte ou dévoilement. Il ne s'agit pas seulement de 
l'avenir, mais aussi d'une interprétation symbolique qui peut 
nous concerner dès aujourd'hui. L'une des meilleures façons de 
lire le livre de l'Apocalypse est de se demander ce que nous 
apprenons. Ce ne sont pas les détails des désastres et des 
choses qui se produiront lorsque Jésus reviendra, c'est le 
dévoilement du Christ dans sa majesté et le fait de voir le Christ 
comme la figure majeure de l'histoire. 

  00:05:50  C'est ce que j'espère que nous ferons en particulier en 8, 9 et 
10, c'est que nous verrons : "D'accord, quelle est l'obscurité que 
nous vivons ? Quelles sont les épreuves que nous traversons ? 
Pouvons-nous entendre la voix du Seigneur qui nous parle et 
nous prépare pour la deuxième partie de 3 Néphi 11, lorsque 
nous aurons, sous une forme ou une autre, dans un endroit ou 
un autre, les mêmes expériences que tous ces gens à Bountiful 
?" 

Hank Smith :  00:06:14  Merveilleux. Absolument merveilleux. À tous ceux qui nous 
écoutent, vous savez que nous avons deux parties. Il arrive que 
quelqu'un écoute la première partie, mais ne passe pas à la 
deuxième. Ce n'est pas possible avec cet épisode. Il faut passer 
à la deuxième partie. La première partie est la préparation de 
cet événement suprême. 
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  00:06:31  John, Eric s'est joint à nous à plusieurs reprises dans le passé, 
mais nous allons le présenter. 

John Bytheway :  00:06:36  Oui, c'est vrai. Nous sommes ravis que le Dr Eric D. Huntsman 
soit de retour parmi nous. J'ai une habitude. Du moins lorsque 
mes réunions d'église commencent à la bonne heure, je regarde 
le Tabernacle Choir tous les matins, le dimanche matin à 9h30, 
et je vois tout le temps Eric chanter dans le chœur. Certains 
d'entre vous pourraient se dire : "Hé, j'ai déjà vu ce type." Oui, il 
a été 19 ans dans la chorale du Tabernacle. Et parfois, alors que 
d'autres chantent en anglais, il chante en grec et en latin. Non, 
je plaisante. Il a obtenu une licence en grec classique et en latin 
à l'université BYU. Il a ensuite obtenu une maîtrise et un 
doctorat en histoire ancienne à l'université de Pennsylvanie. 
D'après ce qu'il a dit, on peut déjà dire que cet homme s'y 
connaît. Il enseigne l'éducation religieuse à l'université BYU 
depuis... C'était quoi, 2003 ? 

Eric Huntsman :  00:07:31  Oui, c'est vrai. J'ai commencé à BYU en 1994 en lettres 
classiques, puis j'ai choisi de passer à l'écriture ancienne en 
2003. Car même si j'aime tout ce qui est grec et romain, ce que 
j'aime vraiment, c'est Jésus, et je voulais enseigner le Nouveau 
Testament. 

John Bytheway :  00:07:45  Merveilleux. Nous l'avons mentionné la dernière fois, je crois, 
mais Eric a écrit un livre de Pâques intitulé Greater Love Hath 
No Man. Il a également donné une conférence dans le cadre de 
l'un des discours de BYU en 2018. Il s'agissait de " Hard Sayings 
and Safe Spaces : Making Room for Struggle as Well as Faith", 
un discours qui a fait date. Rendez-vous sur speeches.byu.edu. 
Nous avons la chance d'avoir le Dr Huntsman avec nous. Merci 
d'être revenu, Eric. 

Eric Huntsman :  00:08:12  Je vous remercie. Je suis heureux d'être ici. 

Hank Smith :  00:08:14  Normalement, nous interviewons Eric lorsqu'il est à Jérusalem. 
Il sera probablement à Jérusalem lors de la diffusion de cet 
épisode. Mais il est actuellement dans l'Utah, et nous avons 
pensé l'interviewer juste avant qu'il ne parte. 

  00:08:26  Eric, je vais commencer par le manuel Viens, suis-moi. Le titre 
de la leçon de cette semaine est Lève-toi et viens à moi. Elle 
commence ainsi : "Voici, je suis Jésus-Christ, dont les prophètes 
ont déclaré qu'il viendrait dans le monde. C'est par ces mots 
que le Sauveur ressuscité s'est présenté, accomplissant ainsi 
plus de 600 ans de prophéties du Livre de Mormon. Voici ce que 
dit Frère Holland : "Cette apparition et cette déclaration ont 
constitué le point central, le moment suprême de toute 
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l'histoire du Livre de Mormon. C'était la manifestation et le 
décret qui avaient informé et inspiré tous les prophètes 
néphites. Tout le monde avait parlé de lui, l'avait chanté, avait 
rêvé de lui et avait prié pour qu'il apparaisse. Mais voici qu'il 
était réellement là. Le jour des jours, le Dieu qui transforme 
chaque nuit sombre en lumière du matin était arrivé.'" Sur ce, 
Eric, entrons dans cette leçon importante du Livre de Mormon. 

Eric Huntsman :  00:09:27  Je voudrais partager mon sentiment personnel en tant que 
personne qui... J'utilise à nouveau ce terme bizarre d'exégèse. 
Je ne me considère pas comme un théologien mais comme un 
exégète en ce sens que je travaille sur les écritures. Mais avant 
tout, je me considère comme un praticien. Je vis l'évangile, 
j'essaie d'en faire l'expérience. Ce qui m'a touché dans ce 
passage de 3 Néphi 11, c'est que nous apprenons à connaître 
Jésus par révélation personnelle. Alors oui, nous avons 600 ans 
de prophétie. Nous apprenons à connaître Jésus en lisant les 
Écritures et ce que nos mères, nos pères, nos missionnaires, nos 
amis et nos enseignants nous ont enseigné. Mais à un moment 
donné, nous devons faire l'expérience d'un "Land Bountiful" où 
Jésus apparaît dans notre vie. Et que ce soit symboliquement, 
ou simplement par la puissance de l'Esprit, ou un jour dans un 
sens très réel, le voile sera retiré et Il sera dans nos vies. 

  00:10:23  Il y a des prix à payer et des expériences à peser, et c'est 
pourquoi la première partie de notre visite porte sur les 
chapitres 8, 9 et 10. Ce que je préfère, c'est avancer dans le 
texte, essayer d'y aller à notre rythme, section par section, ce 
que nous appelons péricope par péricope ou paragraphe par 
paragraphe, et m'assurer que nous ne manquons rien. 

Hank Smith :  00:10:46  La construction de la manière dont Mormon voulait que nous la 
lisions. Parcourons-le. Un verset à la fois. 

John Bytheway :  00:10:51  Eric, peux-tu m'expliquer ? Vous avez utilisé une phrase et la 
première fois que je l'ai entendue, j'ai entendu une rime 
parfaite avec le mot Jésus. Mais j'ai ensuite appris que l'exégèse 
ne contient pas le nom de Jésus. Il s'agit d'une autre chose. 
Pouvez-vous donner l'exégèse moyenne, l'eiségèse. Parce que 
exégèse sonne comme un ex. 

Eric Huntsman :  00:11:13  Une ancienne personne de Jésus. C'est bien cela. 

John Bytheway :  00:11:15  C'est vrai. 

Eric Huntsman :  00:11:16  Cela vient d'une phrase grecque, qui signifie conduire vers 
l'extérieur. Il s'agit de laisser les écritures parler d'elles-mêmes. 
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C'est essayer d'en dégager le sens. Reconstruire aussi bien que 
possible ce que l'auteur original voulait et comment le public 
original l'aurait compris. Vous avez parlé de l'eiségèse, ou en 
grec nous dirions eisegesis, ce qui signifie conduire ou lire. C'est 
parfois une erreur que nous commettons en imposant aux 
écritures ce que nous pensons qu'elles signifient. Parfois, nous 
choisissons un ou deux versets et nous faisons ce que l'on 
appelle du proof texting. C'est pourquoi j'ai mentionné tout à 
l'heure le terme d'exposition, qui vient d'une expression latine 
signifiant application. Je pense qu'en tant qu'éducateurs 
religieux et étudiants des évangiles, c'est ce que nous voulons 
vraiment faire. Nous ne voulons pas lire dans les Écritures ce 
que nous pensons qu'elles signifient. Nous voulons prendre ce 
que l'Écriture signifie et l'appliquer à nous-mêmes. Je dis 
souvent : "Essayez de comprendre ce que le passage signifiait 
pour eux à ce moment-là. Puis, sous la conduite de l'Esprit, une 
fois que vous avez compris le principe ou l'idée, essayez de 
l'appliquer de manière responsable à nous, ici et maintenant". 

  00:12:18  Bien, cette première section, les versets 1 à 4 du chapitre huit. 
Dans mes marges, je divise mes écritures, et vous ne pouvez pas 
le voir ici, mais je trace des lignes entre les paragraphes ou les 
péricopes comme nous les appelons, et j'indique dans la marge 
qui, plus tard dans 3 Néphi 11, sera choisi comme l'un des 12 
disciples néphites, et c'est lui qui tenait le registre. Et Mormon 
veut que nous sachions que ces archives dont il s'inspirait, alors 
qu'il ne raconte qu'un centième de ce que Jésus a dit et fait, 
étaient fiables et vraies. Il est intéressant de voir comment il 
décrit le fils de Néphi, le fils d'Hélaman : "C'était un homme qui 
faisait beaucoup de miracles. C'était un homme attentif. C'était 
un homme qui aimait le Seigneur." 

  00:13:03  Ma spécialité dans l'étude du Nouveau Testament est l'Évangile 
de Jean. À la fin du livre de Jean, un éditeur ultérieur a ajouté 
deux versets. Il s'agit de Jean 21, 24 et 25, qui parle de ce 
disciple bien-aimé, de la manière dont nous utilisons et 
comprenons la source ou l'auteur original du texte. Jean, le fils 
de Zébédée, l'un des trois apôtres du cercle intérieur de Jésus, 
dit : "Voici le disciple qui a rendu témoignage de ces choses et 
qui les a écrites, et nous savons que son témoignage est vrai". 
Mormon fait, au début de notre lecture d'aujourd'hui, 
exactement ce que l'éditeur a fait plus tard pour l'Évangile de 
Jean. Vous pouvez lui faire confiance. Il s'agit d'une personne 
qui connaissait le Seigneur et qui était aimée du Seigneur. Il l'a 
montré par sa vie, il l'a montré par son ministère, il va nous 
donner des informations sur ce qui se passe. C'est le premier 
verset. 
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  00:13:54  La 33e année, le peuple attend avec impatience le signe promis 
par Samuel le Lamanite, comme nous l'avons lu dans le livre 
d'Hélaman. Mais il y avait des doutes et des disputes au verset 
4. N'est-ce pas intéressant ? Lorsqu'il y a des doutes et des 
disputes, la réponse est de s'en tenir aux documents qui sont 
justes et fidèles aux sources qui sont fiables. Nous passons 
ensuite au premier grand cataclysme de ces chapitres. Il s'agit 
des versets 5 à 18, que j'ai qualifiés de terribles catastrophes 
naturelles pendant trois heures. Bien sûr, tout cela a été 
prophétisé et ce n'est pas seulement Samuel le Lamanite, 
Zenos, un prophète inconnu de l'Ancien Testament qui était sur 
les plaques d'airain. Nous lisons à ce sujet que 1 Néphi 19 avait 
prophétisé ces catastrophes à la mort du Messie. Néphi lui-
même à plusieurs reprises. Et puis, bien sûr, nous avons 
mentionné Samuel le Lamanite dans Hélaman 14. 

  00:14:47  Ils n'auraient pas dû être surpris, cela avait été prophétisé. Nous 
lisons ensuite dans le texte certains de ces désastres au fur et à 
mesure qu'ils se produisent. Verset 5 : "Il s'éleva une grande 
tempête, telle qu'on n'en avait jamais vu dans le pays. Il y eut 
aussi une grande et terrible tempête, et des tonnerres 
épouvantables qui ébranlèrent toute la terre." Puis il y a des 
éclairs au verset 7. La ville de Zarahemla prend feu au verset 8. 
La ville de Moroni s'enfonce dans les profondeurs de la mer et 
la terre est transportée sur la ville de Moronihah. Il est facile de 
dire qu'il s'agit d'horribles destructions, de catastrophes 
naturelles. Nous en voyons plus aujourd'hui que nous ne le 
souhaiterions. Mais les anciens auraient vu cela d'une manière 
très particulière. J'ai mentionné le vent. J'ai parlé du feu. J'ai 
parlé de la mer. J'ai parlé de la terre. Pour les anciens, il 
s'agissait des quatre éléments primaires. Il y a le vent, la terre, 
le feu, l'eau, et ces éléments, qui constituent les fondements de 
la création, sont en train de se défaire. 

  00:15:54  Nous avons mentionné le dernier témoignage de Frère 
McConkie, je vais le paraphraser. Lorsqu'il a parlé des ténèbres 
qui ont recouvert la terre sainte pendant les trois dernières 
heures de la souffrance de Jésus sur la croix, il a dit quelque 
chose comme si le Dieu même de la nature avait souffert, et 
c'est en effet ce qu'il a fait. Dans l'ancienne mythologie 
eurasienne, on croyait que le monde avait été créé lorsque 
cette figure primitive appelée Tiamat, cette déesse 
mésopotamienne, avait été tuée par Marduk, que le chaos avait 
été vaincu et que le monde avait été organisé. C'est un peu 
bizarre. Mais l'écho de ce que nous savons est vrai. La création 
ne se fait pas ex nihilo. C'est une organisation active et nous 
savons que le Père l'a fait par l'intermédiaire du Fils, et nous 
verrons d'ailleurs le Christ s'identifier ainsi comme le Créateur 
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du ciel et de la terre dans un instant. Mais à sa mort, tout 
s'écroule. 

  00:16:48  Il y a une phrase intéressante dans Colossiens 1:17. C'est cet 
hymne du Christ que nous appelons ainsi et que l'auteur 
paulinien a reproduit en grec pour son auditoire. Cet hymne qui 
loue Jésus dit au verset 17 : "Il est avant toutes choses, et c'est 
par lui que tout subsiste." Qu'est-ce que cela veut dire ? En 
grec, cela signifie que toutes les choses tiennent ensemble. Elles 
ne sont pas seulement organisées par la parole du Fils de Dieu, 
elles sont maintenues... Et nous lisons dans la section 88 des 
Doctrine et Alliances que le Christ est le pouvoir qui organise et 
maintient l'univers ensemble. Symboliquement, ce que nous 
voyons, c'est qu'à sa mort, ce pouvoir est défait. Ce n'est pas 
tout à fait terminé. Je veux dire que c'est symbolique, mais c'est 
pour aider à comprendre que celui qu'ils vont rencontrer au 
chapitre 11, le Créateur, est mort. La lumière du monde s'est 
éteinte, il y aura des ténèbres. La création semble être en train 
de se défaire. 

  00:17:45  Regardez ces autres versets, il y eut une plus grande et plus 
terrible destruction du pays vers le nord. Toute la face du pays a 
été changée, il y a eu plus de tonnerres et d'éclairs. Mais 
regardez le verset 13 : "Les routes furent coupées, les chemins 
unis furent détruits, et beaucoup d'endroits unis devinrent 
raboteux." Cela semble être un écho et un renversement d'Ésaïe 
40:4. "Les endroits raboteux seront aplanis, et un chemin sera 
préparé dans le désert pour l'avènement du Seigneur." C'est ce 
que fait Jean-Baptiste. Tout ce qui préparait la venue de Jésus à 
sa mort est en train d'être défait. Ces cataclysmes et désastres 
physiques bien réels sont encore plus importants 
symboliquement dans ce qu'ils montrent de Jésus. Verset 17 : 
"La face de toute la terre fut bouleversée par les tempêtes, les 
tonnerres et les éclairs." D'autres fois, nous lisons que les 
rochers qui étaient solides se sont brisés. 

  00:18:37  Qu'est-ce que le Christ ? Selon cette merveilleuse petite phrase 
de Matthieu 7, "Le sage bâtit sa maison sur le roc", le Christ est 
le fondement sûr. Et au moment de sa mort, le fondement 
même du monde, si vous voulez, est brisé. C'est vraiment 
frappant, à mon avis. 

Hank Smith :  00:18:55  C'est peut-être comme si un enseignant disait : "Je n'arrive pas à 
attirer leur attention. Ceci attirera leur attention." 

Eric Huntsman :  00:19:02  Oui, oui. 

Hank Smith :  00:19:03  Cela incitera tout le monde à s'arrêter et à écouter. 
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Eric Huntsman :  00:19:08  C'est l'une des choses les plus intéressantes dans le Livre de 
Mormon, parce que les signes qui apparaissent dans le Nouveau 
Testament sont surmultipliés dans le Livre de Mormon, n'est-ce 
pas ? Vous avez trois heures de ténèbres lors de la crucifixion, 
mais ici nous allons avoir trois jours de ténèbres. Nous lirons les 
détails dans un instant. C'est une vapeur. Je veux dire que c'est 
physique. Mais de même, à sa naissance, il n'y a pas eu qu'une 
étoile dans le ciel. Il y a eu de la lumière pendant trois jours. 
Quelle en était la raison ? Est-ce parce que la maison de Léhi 
avait d'autres promesses ? C'était la terre promise. Je pense que 
c'était autant pour nous que pour les peuples du Livre de 
Mormon. C'est une autre chose que le président Benson disait 
toujours. "Ils n'avaient pas le Livre de Mormon. Il a été écrit 
pour nous." J'ai écrit un livre sur les miracles de Jésus il y a des 
années, et bien sûr, les miracles étaient réels et se sont produits 
comme les Écritures les décrivent. Mais ce qui est encore plus 
important à propos de ces miracles, c'est ce qu'ils symbolisent 
sur des choses plus importantes. 

  00:19:58  Guérir la cécité, c'est montrer la vue spirituelle. Guérir la 
surdité, c'est ouvrir nos oreilles aux paroles du Seigneur. 
Vaincre la mort physique. Si vous êtes la fille de Jaïrus, ou le fils 
de la veuve, ou Lazare, cela représente le fait de vaincre la mort 
spirituelle et d'être guéri physiquement, c'est être guéri 
spirituellement, c'est ce qui se passe ici. Il s'agit de véritables 
cataclysmes terribles qui, comme vous le dites, réveillent les 
gens, mais qui sont encore plus importants pour nous d'un point 
de vue symbolique. La question est de savoir si nous pouvons 
comprendre ou voir dans les désastres dont nous sommes 
malheureusement, parfois, les témoins et/ou les victimes dans 
cette vie. Pouvons-nous voir ce que le Seigneur essaie de nous 
dire ? Sommes-nous capables de voir dans les expériences que 
nous vivons malheureusement parfois, la voix du Seigneur ? 

  00:20:45  Passons au verset 19. La partie suivante du texte, qui va de 19 à 
la moitié de 23, dit : "J'appelle de grandes ténèbres sur toute la 
surface du pays." C'est intéressant parce que nous avons une 
fois de plus ce genre d'échos scripturaux. Les ténèbres étaient la 
neuvième plaie de l'Exode, dans Exode 10. Mais plus encore, 
comme nous l'avons déjà mentionné, les trois dernières heures 
où le Christ était sur la croix, Matthieu 27:45, Marc 15:33 et Luc 
23:44, représentent la lumière du monde en train de s'éteindre. 
Et bien sûr, les gens qui ont vécu ces choses commencent à se 
lamenter et lisons cela. C'est la deuxième moitié du verset 33 : 
"Il y eut continuellement parmi tout le peuple de grands deuils, 
des hurlements et des pleurs, et même de grands 
gémissements, à cause des ténèbres et des grandes 
destructions qui étaient arrivées sur eux." En un endroit, on les 
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entendit dire : "Si nous nous étions repentis avant ce jour grand 
et terrible !" C'est une image très ancienne. Joël l'utilise par 
exemple. 

  00:21:50  "Alors nos frères auraient été épargnés." Verset 25 : " Si nous 
nous étions repentis avant ce jour grand et terrible, si nous 
n'avions pas tué et lapidé les prophètes et si nous ne les avions 
pas chassés, nos mères, nos filles et nos enfants auraient été 
épargnés et n'auraient pas été ensevelis. " Ils parlent en 
particulier de la ville de Moronihah qui avait été enterrée. Puis, 
lorsque nous entrons dans le chapitre 9, ils sont laissés dans 
l'obscurité et doivent s'asseoir avec la perte et la douleur. Ce 
qui est intéressant, c'est que bien souvent, lorsque nous 
subissons une perte dans notre propre vie, il y a ces heures 
sombres, ces jours, parfois ces semaines après, où nous nous 
sentons seuls. Où est le Seigneur ? Et il faut attendre que cette 
compréhension et ce réconfort viennent. 

John Bytheway :  00:22:38  Eh bien, Samuel le Lamanite a dit exactement que cela 
arriverait. Quelqu'un dirait : "Oh, si nous nous étions repentis 
avant ce jour grand et terrible", dans Hélaman 13. J'aime 
Samuel le Lamanite. C'est le seul sermon lamanite que nous 
ayons écrit. Voir ses prophéties se réaliser est passionnant, mais 
il l'avait vu venir. 

Eric Huntsman :  00:22:58  Lorsque nous avons parlé des ténèbres, et cela reprend 
clairement cette image, nous savons d'après l'évangile de Jean 
que le Christ est la lumière du monde. Regardez le verset 22 : " 
On ne voyait aucune lumière, ni feu, ni éclat, ni soleil, ni lune, ni 
étoiles, tant étaient grandes les ténèbres qui couvraient la 
surface du pays. " Inversement, il y a ce beau passage dans la 
section 88, non pas que nous ayons un passage préféré des 
Doctrine et Alliances. Mais si nous en avions un, l'un d'entre eux 
serait la section 88. Il y est question de la lumière du Christ qui 
brille, qui procède de la présence de Dieu et qui remplit 
l'immensité de l'espace. Mais ensuite, il y a ce beau passage qui 
dit : "Il est dans la lumière du soleil et dans la puissance par 
laquelle il a été fait. Il est dans la lumière de la lune, la puissance 
par laquelle elle a été faite." 

  00:23:34  Quand ma fille était petite, je l'emmenais dehors, elle regardait 
la lune et je lui lisais ceci. Je lui disais : "Il est dans la lune et 
dans la lumière de la lune." Et elle disait : "Jésus. Jésus est là-
haut." Toutes ces choses, qui ne font que refléter la lumière du 
Christ, s'obscurcissent. C'est un symbole puissant qui montre 
que sans le Christ... Comme je l'ai mentionné plus tôt, les choses 
ne sont pas cohérentes. Elles ne tiennent pas ensemble sans le 
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Créateur. Il n'y a pas de lumière sans Jésus et toutes ces choses 
s'obscurcissent. 

John Bytheway :  00:24:05  J'ai une question à vous poser à tous les deux au sujet du verset 
22 qui utilise une expression que le rêve de Léhi utilise, les 
brumes des ténèbres. Lorsque vous lisez le rêve de Léhi dans 1 
Néphi 8, c'est tout Léhi. Cependant, lorsque Néphi le voit, il 
associe le rêve de Léhi à la vie du Christ. Ils mentionnent en fait 
des brouillards de ténèbres avant sa venue. On dirait qu'il s'agit 
d'une chose symbolique et que c'est une chose réelle qui se 
produit ici aussi. 

Eric Huntsman :  00:24:33  Oui, je n'y avais pas pensé. Merci de l'avoir souligné. Je veux 
dire que ce que nous voyons, ce sont les ténèbres qui sont 
toujours présentes dans le monde et que nous devons tous 
traverser en nous accrochant à la barre de fer. Sans la barre de 
fer, vous êtes submergés par les ténèbres. Cette période nous 
donne un avant-goût de ce que serait le monde sans Jésus. Et je 
pense que c'est une image d'avertissement. Elle ne dure que 
trois jours, mais elle nous fait savoir ce que pourrait être 
l'éternité si Jésus n'était pas là pour nous. 

Hank Smith :  00:25:05  Et peut-être, Eric, que c'est pour cela que Mormon donne tant 
de détails sur l'obscurité. Il pourrait se contenter de dire : "Il 
faisait vraiment sombre." Mais il continue. Ils pouvaient sentir la 
vapeur des ténèbres. Il n'y avait pas de lumière à cause de 
l'obscurité. Il n'y avait ni bougies, ni torches, ni feu allumé, pas 
même avec leur bois extrêmement sec, ce qui m'a toujours fait 
rire, comme si nous nous demandions : "Et le bois extrêmement 
sec ?". Il dit : "Pas même le bois excessivement sec." 

John Bytheway :  00:25:31  Oui, nous allons essayer le bois un peu sec. Non ? Eh bien, 
essayez le bois très sec alors. Non ? Essayez le bois 
excessivement sec, ça va peut-être éclairer. 

Eric Huntsman :  00:25:39  Certains de nos amis qui s'intéressent vraiment à la géographie 
du Livre de Mormon essaient de localiser ce phénomène. Ils 
disent : "Il pourrait s'agir d'une éruption volcanique." L'autre 
jour, j'écoutais un épisode précédent. Il était question de 
chiasme, John. Et vous disiez à quel point le chiasme était 
merveilleux dans Alma 38, je crois, vous en parliez. C'est aussi 
cool que cela. Ne nous concentrons pas sur la structure au 
détriment du message, du contenu. Et c'est là le problème. Oui, 
il a pu y avoir, entre autres, des tempêtes et des tourbillons. Il 
aurait pu y avoir une éruption volcanique qui étouffait les gens 
avec du monoxyde de carbone et des cendres, mais ce n'est pas 
aussi important que cela. Il n'y a rien que vous puissiez faire 
pour vaincre les ténèbres. Je suis heureux que vous en parliez, 
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car ce ne sont pas les étoiles, la lune et le soleil qui ne donnent 
pas leur lumière. Il n'y a rien que vous puissiez faire pour 
vaincre les ténèbres parce que votre bois est extrêmement sec, 
vous ne pouvez pas allumer votre lampe. Parce que sans Jésus, 
c'est sans espoir. Parce que toutes ces choses reflètent Jésus. 

Hank Smith :  00:26:35  Oui. Pour entrer dans la tête de Mormon, je me souviens d'avoir 
entendu mon ami Ryan Sharp dire : "Ok, on a compris. C'est 
sombre." Mais quand j'ai commencé à regarder, j'ai... Le 
symbolisme dont vous parlez. Sans le Seigneur, on pourrait 
penser : "Oh non, je pourrais trouver une solution. Je pourrais 
trouver de la lumière d'une manière ou d'une autre." Et les 
mormons le disent clairement, il n'y avait pas de lumière sans 
lui. 

John Bytheway :  00:26:55  Oui, c'est vrai. Bon sang, quand Dieu fait une leçon d'objets. 
Ouah ! En tant que jeune père, je me disais que si on ne peut 
pas allumer du bois, on ne peut pas cuisiner. Mais qu'est-ce 
qu'on donne à manger à ses enfants ? Pendant trois jours, on ne 
peut pas cuisiner, on ne voit rien. Quand il veut faire bonne 
impression... Peut-il faire bonne impression sans lumière 
littérale pendant trois jours ? Vous commencez à penser à la 
nécessité d'avoir la lumière du monde, la lumière spirituelle 
aussi. 

Eric Huntsman :  00:27:24  Maintenant, si le chapitre 8 représente les destructions et les 
ténèbres, et que le chapitre 11 est celui où nous voulons arriver 
à l'apparition et à la révélation, les chapitres 9 et 10 sont 
transitoires. Parce que le peuple est encore dans les ténèbres, 
mais la voix leur parle. L'espoir apparaît au chapitre 9:1-22, j'ai 
intitulé cette section les déclarations du Christ au peuple. J'ai 
intitulé cette section "Les déclarations du Christ au peuple" et je 
l'ai subdivisée. La première section que je veux examiner est 
celle des versets 1 à 12, "La voix du Christ fait la chronique des 
destructions parmi les Néphites". Dans un instant, nous allons 
voir que le Christ se décrit dans les ténèbres. Il va commencer à 
utiliser beaucoup de phrases qui nous sont familières. Encore 
une fois, Mormon et Néphi n'auraient pas eu ces documents, 
mais ils nous sont familiers grâce au Nouveau Testament. Je 
dirais que c'est parce que le même esprit inspire les auteurs et 
que c'est le Christ qui parle dans les deux cas. 

  00:28:21  Nous avons un ami, Daniel Becerra, qui a écrit sur 3 et 4 Néphi, 
et il a fait une citation très intéressante que je voulais partager 
avec vous très rapidement. "Parce que lorsque Jésus se 
présente au peuple..." Nous en reparlerons lorsqu'il apparaîtra 
en personne au chapitre 11 et qu'il se décrira à nouveau. Il 
utilise toutes ces phrases familières. Beaucoup d'entre elles 
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correspondent à ce que l'on dit de lui et à ce qu'il dit dans Jean, 
mais de temps en temps, il y a des choses qui vont être 
surprenantes. 

  00:28:52  J'aimerais avoir cette citation en arrière-plan pendant que nous 
parcourons les chapitres 9 et 10. Daniel dit : "Mormon invite les 
disciples à permettre au Christ de défier leurs attentes. Il nous 
présente un Sauveur qui résiste aux catégorisations faciles, qui 
brouille les frontières entre l'humanité et la divinité, entre le 
père et le fils, entre l'homme et la femme, entre l'individualité 
et la relation. Même si Jésus, l'homme, était Jéhovah sous une 
forme humaine et s'il aimait les élus, s'il connaissait ses amis et 
si ses amis le connaissaient, et s'il est racontable, il est toujours 
Jéhovah. Et il rend Dieu plus compréhensible et plus 
racontable". Mais c'est la raison pour laquelle j'aime tant 
l'Évangile de Jean, il montre comment Jésus était toujours divin. 
Et nos esprits finis ne peuvent pas le comprendre 
complètement. Il va y avoir des tensions, car il est présenté 
comme un Dieu à part entière. 

  00:29:47  Je veux dire que c'est l'une des choses qui est si intéressante 
dans le Livre de Mormon. Et c'est pourquoi je l'aime en tant 
qu'érudit johannique, l'Évangile de Jean, les premiers versets au 
début sont la Parole et la Parole était avec Dieu et la Parole 
était Dieu, et cela fait toujours basculer les gens, "de quoi 
parlez-vous ? "Il n'est pas Dieu le Père. Qu'est-ce que c'est ? 
Qu'est-ce qui dit qu'il est divin ?" Que dit la page de titre ? 
"Montrer que Jésus-Christ, le Dieu éternel, s'est manifesté à 
tous les hommes." Je me souviens que lorsque j'enseignais le 
Livre de Mormon plus fréquemment, je commençais à parler 
des objectifs de la page de titre et après avoir parlé des grandes 
choses que Dieu a faites pour nos pères et nos mères, et nous 
avoir amenés à la connaissance des alliances, je disais "Et nous 
avoir amenés à la connaissance de Jésus-Christ, le...". Et les 
étudiants de première année crient : "Fils de Dieu." Je leur 
réponds : "Non, Dieu éternel." 

  00:30:26  Dans la deuxième partie, lorsque nous lisons Jésus se présenter 
comme le Dieu d'Israël et du monde entier, voici ce dont il faut 
être conscient. Oui, nous avons appris à bien connaître Jésus 
grâce aux évangiles, et dans le Livre de Mormon, nous en 
sommes venus à attendre des choses de lui, des prophéties, 
mais il va toujours être ce Jésus qui défie les attentes. C'est plus 
que vous ne pouvez comprendre. Mais nous voulons avoir cela à 
l'esprit pendant que nous étudions ces passages. 

  00:30:52  J'ai été frappé par le fait qu'au verset 2, vous avez un triple wo. 
Le premier verset dit : "Une voix se fait entendre parmi tous les 
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habitants de la terre, sur toute la surface du pays, qui crie : Wo, 
wo, wo à ce peuple, wo aux habitants de toute la terre. 
Malheur, malheur, malheur à ce peuple, malheur aux habitants 
de toute la terre." Un triple wo n'arrive que deux fois, d'après ce 
que j'ai pu trouver. 2 Néphi 28, nous l'avons déjà vu dans 
Apocalypse 8:13. Et rappelez-vous, wo est une sorte de cri 
d'indignation, de jugement et d'avertissement. Je pense au 
Christ prononçant des wos sur Bethsaïda, Chorazin et 
Capharnaüm. Wo aux scribes et aux pharisiens au chapitre 23. Il 
y a certainement un précédent, mais il nous fait savoir qu'il y a 
un jugement ici. Et c'est ce qui est intéressant. Comme je l'ai 
mentionné, John, nous aimons le Jésus du Nouveau Testament, 
nous pensons, parce que c'est le Jésus qui est aimant, gentil et 
bon, et les gens comprennent mal ou déforment le Jésus de 
l'Ancien Testament comme étant ce Dieu de jugement. 

  00:31:58  La réalité est que la description la plus courante de Jéhovah 
dans l'Ancien Testament est hesed, la bonté. Si vous pensez que 
Jésus m'aime, ce que je sais, car la Bible me le dit, comme le 
disait le vieux gospel, lisez le livre de l'Apocalypse. Vous avez le 
choix. Vous pouvez avoir le Sauveur aimant, bon et guérisseur 
ou vous pouvez avoir le Dieu du jugement. En fait, pour 
reprendre ce vieux dicton, "Jésus m'aime, ça je le sais". 
Zarahemla est un toast que vous connaissez. Je veux dire que 
nous avons l'Apocalypse de Jésus au chapitre 8, nous allons 
avoir l'Évangile de Jean de Jésus au chapitre 11 et suivants. Puis, 
au chapitre 12, nous avons le Sermon sur la montagne de Jésus, 
Matthieu 5-7. Il est intéressant de prendre le Jésus de 
l'Apocalypse, le Jésus de 3 Néphi 8 avant de prendre l'Évangile 
de Jean, Matthieu et le Jésus de 3 Néphi 11. Parce qu'on se rend 
compte de ce qu'il y a là s'il n'est pas le Sauveur aimant. 

John Bytheway :  00:32:54  J'ai entouré les pronoms sur les 12 premiers versets comme 
vous l'aviez dit. Parfois, lorsqu'il y a une catastrophe naturelle, il 
est dangereux pour nous de dire : "Oh, cela doit être une 
punition de Dieu ou quelque chose comme ça." Nous n'en avons 
aucune idée. Et même Jésus a mis en garde les Douze à ce sujet. 
Pensez-vous que la tour de Siloé qui est tombée, il voulait dire... 
Mais ici, c'est tellement explicite. Verset 3, Zarahemla, "J'ai 
brûlé cela par le feu." Verset 4, Moroni, j'ai fait couler. 
Moronihah, j'ai recouvert de terre. Ce que j'aime dans tout cela, 
c'est qu'Il dit "J'ai fait cela", mais ensuite, au verset 13, Il dit : 
"Oh, vous tous qui avez été épargnés parce que vous étiez plus 
justes qu'eux, ne reviendrez-vous pas à moi et ne vous 
repentirez-vous pas de vos péchés et ne vous convertissez pas 
afin que je puisse vous guérir ? J'ai une ligne dans ma marge qui 
pointe vers les versets précédents et dit : "Bras de la justice", et 
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qui pointe après le 13, et dit : "Bras de la miséricorde". Il dit au 
verset 14 : "Mon bras de miséricorde s'étend vers toi." 

Eric Huntsman :  00:33:56  Oui, et dans un instant, je veux regarder la section 13 et les 
suivantes. Parce que vous avez cette idée que vous êtes 
épargnés parce que vous êtes plus justes, mais nous devons 
aussi être prudents avec cela parce que les catastrophes 
naturelles prennent des gens justes. Nous savons que ceux qui 
sont épargnés sont parmi les plus justes. Ce ne sont pas tous les 
plus justes. Il y a quelque chose d'autre au verset 2, si nous 
revenons à notre verset "wo, wo, wo". Il y a un verset qui me 
hante depuis que je suis tout petit. "Car le diable rit, et ses 
anges se réjouissent à cause des beaux fils et des belles filles de 
mon peuple qui ont été tués. En fait, cela se serait produit 
chronologiquement bien avant les sept ans de Moïse. C'est la 
vision d'Enoch. Voici Moïse 7:26 : "Hénoch voit Satan ; il tenait à 
la main une grande chaîne, et il voilait de ténèbres toute la 
surface de la terre ; il leva les yeux et rit, et ses anges se 
réjouirent." 

  00:34:50  Je ne veux pas trop m'étendre sur ce sujet. Je veux dire que 
nous ne voulons pas devenir des exorcistes, ou des augures, ou 
nous livrer trop à des choses diaboliques. Mais l'une des choses 
que les Écritures précisent, et nous l'avons vu plus tôt dans 
Néphi, c'est qu'il n'y a pas de Satan. Je ne suis pas le diable, car 
il n'y en a pas." Satan ne veut pas que les gens croient en lui 
parce qu'il est plus efficace lorsqu'il est furtif. Les Ecritures 
montrent clairement qu'il y a un adversaire, qu'il y a une 
opposition. De même que Jésus est révélé dans son rôle de 
juste juge dans les chapitres 8, 9 et 10, nous avons aussi ce que 
j'appelle le démasquage de Satan. Cela nous rappelle qu'il s'agit 
d'une guerre, d'une guerre spirituelle, et c'est pourquoi nous 
devons nous accrocher à Jésus et à la verge. 

Hank Smith :  00:35:35  Huit et neuf, ce sont des chapitres difficiles. L'une des raisons 
pour lesquelles j'ai invité Eric est sa compréhension des études 
bibliques. Pour ceux qui souhaitent un examen approfondi de la 
violence divine dans le Livre de Mormon, il existe un article du 
même nom, Andrew Smith, que nous connaissons tous, qui 
traite de la difficulté dans les écritures, de la violence divine 
dans le Livre de Mormon. Nous pouvons mettre un lien vers cet 
article dans nos notes d'émission. Une partie de son article, de 
l'article de M. Smith, a attiré mon attention. Il cite Terence 
Fretheim, un théologien luthérien. Il parle de la violence divine 
dans la Bible et Andrew Smith fait le lien avec le Livre de 
Mormon. Et ce n'est qu'une partie d'un article merveilleux. Il dit 
: "Dans la poursuite des desseins divins, Dieu n'agit pas seul 
mais travaille avec ce qui est disponible, avec les êtres humains 
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tels qu'ils sont, avec toutes leurs faiblesses et tous leurs 
défauts". 

  00:36:29  "Fretheim souligne également que cette violence doit toujours 
être comprise dans le contexte de la violence perpétrée par 
l'humanité. En d'autres termes, Dieu n'agit jamais violemment 
en premier. De même, Fretheim souligne clairement que la 
violence divine n'est jamais une fin en soi. Elle n'est jamais 
incontrôlée, aveugle ou capricieuse, mais a toujours un but". Il 
cite ensuite un autre Walter Bruchman. Il dit : "Cette violence 
qui juge peut être réduite à une seule chose. L'usage que Dieu 
fait de la violence, inévitable dans un monde violent, a pour but 
de subvertir la violence humaine afin d'amener la création à un 
point où la violence n'existera plus." En d'autres termes, chaque 
fois que Dieu agit violemment, il le fait non seulement pour 
arrêter ou punir la violence humaine, mais il le fait aussi d'une 
manière qui promeut, enseigne ou assure un mouvement de 
l'humanité généralement éloigné de cette violence". Il poursuit 
en disant : "La violence de 3 Néphi 8 et 9 conduirait-elle au Sion 
de 4 Néphi ?" Excellent article, Andrew Smith. Je salue Andrew, 
Dr Smith. 

Eric Huntsman :  00:37:37  Bien, aussi sombre que cela ait été avec les destructions, les 
cataclysmes, l'absence de lumière, les rires des démons et la 
violence divine, Jean a orienté nos esprits vers l'avenir. 
Commençons à faire la transition avec les versets 13 à 22, avec 
ce bras de miséricorde, car c'est là que les choses s'améliorent. 
Regardons le verset 13. Nous l'avons déjà mentionné : "Vous qui 
avez été épargnés parce que vous étiez plus justes qu'eux, ne 
reviendrez-vous pas à moi, ne vous repentirez-vous pas de vos 
péchés, et ne vous convertirez-vous pas, afin que je vous 
guérisse ? J'ai entouré revenir et se repentir, se convertir et 
guérir. Ce sont les quatre mots que j'ai entourés dans ce verset. 

  00:38:14  Le retour est intéressant. Bien sûr, nous ne savons pas comment 
était la langue à l'époque de Néphi, du fils de Néphi, du fils 
d'Hélaman, mais peut-être qu'à l'origine, elle était encore basée 
sur une sorte d'hébreu, du moins les langues d'enregistrement. 
Mais en hébreu, dans l'Ancien Testament, shuv signifie revenir. 
Se tourner vers le Seigneur. Bien sûr, c'est aussi ainsi que l'on 
parle de se repentir. Mais en anglais, repent... nous pensons 
qu'il s'agit de se sentir désolé. Mais le président Nelson en a 
parlé et en grec, le mot metanoeo signifie en fait changer d'avis. 
Pensez donc davantage comme le Seigneur. Ce n'est pas que 
nous soyons toujours mauvais chaque jour et que nous ayons 
des tonnes de choses à nous repentir en termes de culpabilité 
chaque jour, mais nous devons nous tourner pleinement vers le 
Seigneur chaque jour. Nous devons nous convertir. Il s'agit de 
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cette guérison. C'est de cela que nous allons parler à partir de 
maintenant. Se tourner vers le Seigneur, avoir un cœur 
nouveau, être pardonné et guéri. 

  00:39:06  Regardez le verset 14 : "En vérité, en vérité, je vous le dis..." 
D'ailleurs, dans les Évangiles du Nouveau Testament, quand il 
est dit "En vérité, en vérité, je vous le dis", en grec, c'est "Amen, 
amen, lego humin". Amen, amen, je vous le dis. Et nous disons 
amen à la fin de quelque chose pour dire "je suis d'accord". 
Mais chaque fois que Jésus parle dans les évangiles, il dit 
d'abord "Amen". En fait, j'ai vu une traduction qui dit : "Je vous 
dis la vérité." C'est le Jésus que nous connaissons et la manière 
dont il enseigne dans le Nouveau Testament. "En vérité, en 
vérité, je vous le dis, venez à moi. Vous aurez la vie éternelle." 
Quoi ? Venez à moi, vous pensez à Matthieu 11:28. "Mon grand 
bras de miséricorde s'étend jusqu'à vous. Et quiconque veut 
entrer, recevra. Et bénis sont ceux qui viennent à moi." C'est 
presque une béatitude néphite avant même d'arriver au 
chapitre 12, n'est-ce pas ? 

  00:39:55  Quand nous avons ce mot, béni. "Si vous venez à moi, vous 
serez bénis." Et c'est à ce moment-là... ça va être la lumière à 
partir de maintenant, mes amis. "Voici, je suis Jésus-Christ, le 
Fils de Dieu. J'ai créé les cieux et la terre, et tout ce qui s'y 
trouve." Il dit, voici mon nom, Yeshua. Je suis celui qui sauve. 
C'est ce que signifie le nom Joshua en hébreu. Christ. Je suis le 
Machia'h ou le Christos, l'oint. "Je suis le Fils de Dieu. Je crée les 
cieux et la terre." Et je pense aux premières lignes de Jean, à 
tout ce qu'elles contenaient : "J'étais avec le Père dès le 
commencement." Encore une fois, je suis toujours en train de 
canaliser Jean 1. 

  00:40:33  "Je suis dans le Père, et le Père est en moi. Jean 10:27-32 ou la 
prière d'intercession, Jean 17:21, "Et en moi, le Père a glorifié 
mon nom." En un seul verset, Jésus a fait le travail de l'évangile. 
En un seul verset, Jésus a fait le travail d'évangélisation. Et c'est 
une voix qui parle dans les ténèbres. C'est la lumière du monde 
et il est de retour. Il est toujours dans le monde des esprits, 
mais il organise les choses dans la section 1-38, mais il peut faire 
plusieurs choses à la fois. Il les prépare à ce que nous allons voir 
au chapitre 11 : "Je suis venu vers les miens, et les miens ne 
m'ont pas reçu." Encore une fois, c'est un écho d'un passage 
très célèbre de l'Évangile de Jean, qui dit, c'est Jean 1:11, "Il est 
venu vers les siens et les siens ne l'ont pas reçu". Je ne sais pas 
ce que faisait l'égyptien réformé ou le néphite, mais je sais ce 
que faisait le grec. Il est dit : "Il est venu vers les siens." En grec, 
c'est idia, neutre pluriel. Il est venu vers les siens et les siens 
theoi... nominatif masculin pluriel, les siens ne l'ont pas reçu. 

3 Nephi 8-11 Parte 1 followHIM Podcast Page 17



  00:41:40  Et la raison pour laquelle j'ai toujours été ému par ce passage de 
Jean, c'est que sa création lui obéit toujours. Même lorsqu'Il dit 
: "Tombez sur cette ville. Brûlez cette ville. Noyez cette ville. 
N'est-ce pas dans Hélaman 12 que Mormon s'interrompt, et 
qu'il parle de la façon dont la poussière se déplace ici et là, 
selon l'ordre du Dieu tout-puissant. Mais les hommes 
n'écoutent pas et dans les évangiles, Jésus ordonne à l'eau de se 
transformer en vin et elle le fait. Les éléments obéissent à Jésus, 
mais les hommes ne le font pas. "Et les Écritures concernant 
mon avènement s'accomplissent. Et à tous ceux qui m'ont reçu, 
je leur ai donné de devenir Fils de Dieu." Nous sommes toujours 
en train de canaliser Jean, verset 12, chapitre 1, "A tous ceux qui 
l'ont reçu, il a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu." 
Techniquement, en grec, il est écrit "Fils de Dieu" en King James. 

  00:42:28  Mais bien sûr, dans Mosiah 5:7 ou 27:25, Ether 3:14, il s'agit des 
Fils et filles de Dieu. "Il est venu nous donner le pouvoir de 
devenir les enfants du Christ. Et en moi s'accomplit la loi de 
Moïse." Mais il s'agit là d'un procédé littéraire intéressant dans 
les Écritures. Il ne s'agit pas seulement du début et de la fin. Le 
terme technique pour cela est un mérisme, M-E-R-I-S-M. Il s'agit 
du début et de la fin, et de tout ce qui se trouve entre les deux. 
C'est pourquoi, dans le livre de l'Apocalypse, vous avez les sept 
sceaux défaits, différentes dispensations. Jésus est la figure 
opérante tout au long de l'histoire. Les principes éthiques de la 
loi de Moïse n'ont jamais été supprimés, ils ont été approfondis. 
Mais certaines pratiques rituelles ont été supprimées. "Vous ne 
m'offrirez plus d'effusion de sang. Vos sacrifices et vos 
holocaustes disparaîtront. Je n'accepterai plus vos sacrifices et 
vos holocaustes." Parce que ces choses anticipaient la grande 
expiation de Jésus-Christ. 

  00:43:30  Verset 20 : "Vous m'offrirez en sacrifice un cœur brisé et un 
esprit contrit." C'est le Psaume 51:17. Nous avons parlé des 
Psaumes ensemble il y a quelques années. Souvenez-vous que 
les Psaumes ont parfois un parallélisme synonymique, mais 
parfois aussi un parallélisme synthétique ou climacique. La 
deuxième expression est plus profonde. Ainsi, lorsqu'il est 
question d'un cœur brisé, c'est votre cœur qui est brisé. 
Contrite semble un peu faible en anglais, mais en hébreu, cela 
signifie écrasé. Votre cœur est brisé, mais votre esprit est 
écrasé. Vous devez être complètement flexible. "Et quiconque 
vient à moi le cœur brisé et l'esprit contrit, je le baptiserai de 
feu et du Saint-Esprit, comme les Lamanites, parce que leur foi 
en moi, au moment de leur conversion, a été baptisée de feu et 
du Saint-Esprit, et qu'ils ne le savaient pas. 
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  00:44:19  Il est possible qu'il y ait eu de nombreux cas où des Lamanites 
ont été convertis et ont eu un baptême de feu. C'est un peu 
ironique, il est dit "Ils ne le savaient pas", parce que je pense à 
Hélaman 5:43-48 quand Néphi et Léhi, les fils d'Hélaman étaient 
dans la prison, et rappelez-vous que les ténèbres envahissent la 
prison, mais ensuite le feu arrive. Ces Lamanites savaient qu'il y 
avait du feu parce qu'ils en étaient entourés. Mais ce passage a 
eu une grande importance pour moi. Pendant ma dernière 
année de lycée, j'étais à Jackson, dans le Tennessee, et tous mes 
amis nés de nouveau, mes amis évangéliques, essayaient de 
m'amener à être sauvé, et ils parlaient de cette expérience qu'il 
fallait vivre. J'ai réalisé que l'on peut avoir le baptême de feu 
sans nécessairement avoir vécu une sorte d'expérience de big 
bang. Nous avons vu le big bang sur le chemin de Damas, Alma 
le Jeune. Il y a ces expériences énormes. Quand j'enseignais 
cela, je disais : "Vous avez eu ces expériences de conversion du 
big bang." Mais la plupart d'entre nous ont des expériences 
d'état stable, j'utilise ici des modèles de l'univers. 

  00:45:19  Et où votre témoignage grandit lentement avec le temps... Je 
suis en fait le modèle oscillant de l'univers. J'ai eu ces petites 
explosions, ces petits bangs ainsi que le modèle constant. Mais 
c'est vraiment intéressant parce que nous allons avoir... C'est 
au-delà de notre temps, mais lorsque vous ferez des 
expériences d'immersion dans le feu à Bountiful, nous verrons 
des représentations symboliques du baptême par le feu. Il y a la 
Pentecôte dans Actes 2. Mais celles-ci sont plus importantes 
symboliquement, non seulement pour le pouvoir purificateur du 
Saint-Esprit et le pouvoir nettoyant du Saint-Esprit, mais aussi 
pour le pouvoir éclairant et lumineux du Saint-Esprit, si cela a un 
sens. J'espère que c'est rassurant pour ceux qui ne peuvent pas 
prétendre avoir eu une conversion "big bang", et qui ne 
peuvent pas penser à un moment où ils ont été complètement 
submergés par l'Esprit, parce qu'il y a eu quelques Lamanites, au 
moins. Ils ont été baptisés de feu et du Saint-Esprit, et ils ne le 
savaient pas. 

John Bytheway :  00:46:21  Eric et Hank, ces versets m'intriguent tellement qu'avant même 
de se montrer en personne, Il dit : "Plus d'effusion de sang". Je 
trouve cela fascinant. Et comme vous l'avez dit... quel est le mot 
que vous avez utilisé ? Ces sacrifices étaient anticipés. Ils les 
dirigeaient vers le grand et dernier sacrifice. Je me demande 
quel niveau de confusion ces braves gens auraient eu quand 
tout d'un coup, "Plus de ça". Maintenant, je veux que vous 
apportiez un cœur brisé et un esprit contrit. J'ai aimé ce que 
vous avez dit, un esprit écrasé. Le sacrifice, c'est vous, c'est vous 
qui vous apportez maintenant, et je suis sûr qu'ils se disaient : 
"Comment on fait ça ? Cela a dû être incroyable." Je voulais 
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commenter ce que vous avez dit à la fin sur le fait d'avoir été 
baptisé par le feu et le Saint-Esprit sans le savoir. J'ai toujours 
pensé que si vous étiez immergé dans le feu, vous le sauriez 
probablement, n'est-ce pas ? 

  00:47:14  Voici ce qu'a dit le président Ezra Taft Benson, dans un discours 
intitulé A Mighty Change of Heart (Un puissant changement de 
cœur), paru dans l'Ensign d'octobre 1989 : "Nous devons être 
prudents lorsque nous discutons de ces exemples 
remarquables. Bien qu'ils soient réels et puissants, ils sont 
l'exception plutôt que la règle. Pour chaque Paul", vous avez 
parlé du chemin de Damas, "pour chaque Enos, pour chaque roi 
Lamoni, il y a des centaines et des milliers de personnes qui 
trouvent le processus de repentance beaucoup plus subtil, 
beaucoup plus imperceptible. Jour après jour, ils se rapprochent 
du Seigneur, sans se rendre compte qu'ils construisent une vie 
semblable à celle de Dieu. Ils mènent une vie tranquille de 
bonté, de service et d'engagement. Ils sont comme les 
Lamanites qui, selon le Seigneur, ont été baptisés de feu et du 
Saint-Esprit, et ils ne le savaient pas. 

  00:47:59  Et en voici une autre de Frère D. Todd Christofferson. Il a dit : 
"Vous vous demandez peut-être pourquoi ce puissant 
changement ne se produit pas plus rapidement chez moi ? 
Rappelez-vous que les exemples remarquables du peuple du roi 
Benjamin, d'Alma et de quelques autres dans les Écritures ne 
sont que cela. Remarquables, pas typiques. Pour la plupart 
d'entre nous, les changements sont plus graduels et se 
produisent avec le temps. Naître de nouveau, contrairement à 
notre naissance physique, est davantage un processus qu'un 
événement. Et s'engager dans ce processus est l'objectif central 
de la mortalité". Extrait de la conférence générale de mai 2008. 

Eric Huntsman :  00:48:35  Vous vous souvenez de ce grand discours de Frère Bednar sur la 
peinture d'une moisson qu'il a accrochée à son mur et dont les 
petits coups de pinceau sont dorés, bruns et autres. C'est 
toujours réconfortant pour les parents, parce que nous 
essayons d'avoir des prières familiales et des leçons familiales 
en soirée, mais c'est la constance au fil du temps. Et certains 
d'entre vous m'ont déjà entendu en parler, mais l'un des grands 
cadeaux que le Seigneur m'a donné pour quelqu'un qui est un 
nerd et qui devient trop profond et trop exégétique.... Pas ex-
Jésus, Jean, mais l'exégèse et toute la complexité des écritures. 
Le handicap de mon fils a été un tel cadeau. Parce qu'avec Sam, 
nous parlons des principes simples de l'Évangile. Le temps que 
j'ai passé avec lui depuis plus de vingt ans à lui enseigner les 
principes de base porte ses fruits. Ce jeune homme a été 
converti petit à petit et il a maintenant une foi si forte et si 
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simple. C'est la raison pour laquelle je parlais de conversions 
"big bang", par opposition aux conversions "steady state". Pour 
être honnête, je me situe entre les deux. 

  00:49:35  Je vous propose une troisième option, que j'appelle l'option 
oscillante. Parce qu'ils montent et descendent, mais j'ai ces 
petites explosions. Je peux citer trois ou quatre expériences 
dans ma vie qui ont été assez importantes pour que je sois 
reconnaissant au Seigneur. Au lycée, j'ai vraiment appris à 
connaître et à aimer le Seigneur, et j'ai eu un témoignage de Lui. 
J'ai vécu une expérience transformatrice lors de ma mission. J'ai 
eu une expérience au cours de mes études supérieures. Ces 
expériences ont été pour moi des points d'ancrage. Cela arrive. 
Et je pense que nous sommes reconnaissants lorsque nous 
vivons des expériences spéciales, que nous les écrivons et que 
nous les partageons avec notre famille et nos amis proches 
lorsque c'est approprié. 

Hank Smith :  00:50:10  Comme vous nous l'avez enseigné, Eric, je vois le contraste que 
Mormon fait entre les périodes sombres où l'on a l'impression 
qu'il n'y a pas de lumière du tout, il l'a dit très clairement, et le 
fait que cela va s'améliorer. Cela s'améliore. Voici la voix du 
Seigneur. "Revenez. Venez à moi. Je suis la lumière et la vie." 
Pouvez-vous imaginer que les deux choses qui les inquiètent en 
ce moment sont la lumière et la vie ? "Je peux offrir ces choses." 
Et puis, bien sûr, nous arrivons au point culminant dans 3 Néphi 
11. Je voulais vous lire quelque chose d'un auteur. C'est l'un de 
mes auteurs préférés. Il dit ceci : "Le psalmiste a proclamé que 
les pleurs peuvent durer une nuit, mais que la joie vient au 
matin. Chacun d'entre nous connaît des nuits et des jours de 
pleurs dans cette vie. Nous faisons tous l'expérience de la perte 
et de la douleur sous diverses formes. Nous avons presque tous 
perdu un être cher. Beaucoup d'entre nous ont perdu des rêves 
et des espoirs. Nous risquons tous de perdre notre santé et nos 
capacités. Pourtant, même dans la perte ou l'obscurité, je dirais 
que nous pouvons connaître la paix et la joie. La paix nous est 
promise dans ce monde et la vie éternelle dans le monde à 
venir. Le Christ est venu pour que nous ayons la vie et que nous 
l'ayons en abondance". 

  00:51:28  Voici le paragraphe suivant de cet auteur : "J'ai écrit et parlé 
ailleurs de la plus grande perte et du plus grand chagrin de ma 
vie, le diagnostic d'autisme de mon fils Sam. Bien qu'il n'ait été 
officiellement diagnostiqué qu'à l'âge de quatre ans, il 
présentait des retards de développement évidents et des 
difficultés d'autorégulation émotionnelle depuis qu'il était bébé. 
Nous nous sommes affolés lorsqu'il a commencé à régresser. Il 
ne souriait plus. Il refusait qu'on le prenne dans les bras. Il a 
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commencé à perdre le peu de langage qu'il avait. Le jour où il a 
finalement été diagnostiqué, l'enfant que nous pensions avoir 
et les rêves que nous avions pour lui sont morts. Mais grâce à 
une intervention précoce, à l'aide de spécialistes qualifiés, aux 
prières et à l'inspiration, nous avons vu des miracles, petits et 
grands. On peut voir la lumière revenir. Il a recommencé à 
sourire. Il a appris à recevoir notre amour et à mieux exprimer 
le nôtre. En mars 2015, je l'ai ordonné diacre et il passe 
fidèlement le sacrement, et nous savons que Sam donne 
maintenant des bénédictions de la prêtrise. Même si nos 
inquiétudes pour l'avenir demeurent, nous avons l'amour, le 
témoignage et le soutien et nous avons beaucoup de place pour 
la joie." 

  00:52:40  Eric, nous sommes si nombreux à nous dire : "C'est si sombre. 
Est-ce que ça va s'améliorer un jour ?" 3 Néphi 9, 10 et 11, ils 
viennent. C'est tiré d'un merveilleux dévotionnel de l'université 
BYU intitulé, et John, vous l'avez déjà mentionné, Hard Sayings 
and Safe Spaces : Making Room for Struggle as Well as Faith 
(Faire de la place pour la lutte et la foi). Eric Huntsman, 2018. 

Eric Huntsman :  00:53:05  Oui, je crois que nous avions même des photos de Sam lorsqu'il 
était bébé, et cette photo lorsqu'il a été ordonné diacre et 
ensuite, je crois, lorsqu'il a été diplômé de Timpview ou quelque 
chose comme ça. Ce verset que j'aime dans les Psaumes : "Les 
pleurs durent le soir, mais la joie vient le matin." C'est ce que 
nous allons faire en clôturant cette section et en nous préparant 
pour la deuxième partie, parce que ce sera le jour où Jésus 
viendra et que cela peut arriver à chacun d'entre nous. 

  00:53:34  Je voulais juste terminer le chapitre 9, et ensuite nous avons 
quelques choses à dire sur le chapitre 10. Regardez ce verset 21 
: "Je suis venu dans le monde pour apporter au monde la 
rédemption, pour sauver le monde du péché." Je pense à Jean 
le Baptiste au chapitre 1 de Jean, qui dit : "Voici l'agneau de 
Dieu qui ôte le péché du monde." N'est-ce pas intéressant ? 
C'est au singulier. Il ne parle pas de fautes individuelles, de 
transgressions ou de péchés comme nous le pensons souvent. Il 
s'agit de l'ensemble de l'état mortel déchu, et c'est ce que Jésus 
est venu faire. Puis au verset 22 : "C'est pourquoi, celui qui se 
repent, qui change de cœur, qui revient au Seigneur et qui vient 
à moi comme un petit enfant..." Pensez à tous ces merveilleux 
exemples dans les Écritures, dans les Évangiles, où Jésus dit : 
"Laissez venir à moi les petits enfants, car tel est le royaume de 
Dieu. C'est pour eux que j'ai donné ma vie, et que je l'ai reprise. 
Et je l'ai reprise." Jean 10:18, Jésus dit : "J'ai le pouvoir de la 
déposer et j'ai le pouvoir de la reprendre." 
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  00:54:34  Les évangiles synoptiques et les discours de Pierre et de Paul 
dans le reste du Nouveau Testament décrivent souvent les 
Romains ou les Juifs tuant Jésus et Dieu le ressuscitant d'entre 
les morts. Mais avec sa haute christologie, cette représentation 
d'un Jésus divin dans Jean, nous avons réalisé qu'il ne serait pas 
mort s'il ne l'avait pas permis. Ce n'est pas la crucifixion qui l'a 
tué. Il a donné sa vie, et il a le pouvoir de la reprendre. "C'est 
pourquoi, repentez-vous et venez à moi, vous tous qui êtes aux 
extrémités de la terre, et soyez sauvés. 

Hank Smith :  00:55:06  Eric, nous avons tellement d'auditeurs. Partout dans le monde, 
nous recevons des témoignages de personnes qui traversent 
des périodes sombres. 

  00:55:14  John, combien de fois entendons-nous des gens dire : "Je viens 
de perdre ma fille adolescente dans un accident. Je viens de 
perdre mon conjoint. On vient de me diagnostiquer un cancer. 
C'est très sombre. Et je pense que ce que vous nous montrez ici, 
Eric, c'est que la lumière vient. Elle arrive. Et c'est le verset 
parfait, 3 Néphi 9:22, "Repentez-vous. Venez à moi. Je peux 
vous donner ce que vous cherchez. Je peux vous donner la 
lumière et la vie." 

Eric Huntsman :  00:55:44  Avec le chapitre 10 de 3 Néphi, nous commençons à conclure 
cette partie et nous nous préparons pour le chapitre 11. Le 
Seigneur les quitte pendant un certain temps. Ils sont réduits au 
silence pendant plusieurs heures. Tout le monde est étonné. Ils 
cessent de se lamenter et de hurler. Et je suppose qu'ils sont 
introspectifs et qu'ils réfléchissent. Et c'est à ce moment-là 
qu'ils réfléchissent, c'est presque comme s'ils étaient prêts à en 
redemander. Ils réfléchissent à ce que la voix leur a dit. Il est dit 
: "La voix revint vers le peuple" et dit, au verset 4 : "O vous, 
habitants des grandes villes qui sont tombées, descendants de 
Jacob, de la maison d'Israël, combien de fois vous ai-je 
rassemblés comme une poule rassemble ses poussins sous ses 
ailes, et vous ai-je nourris." C'est, bien sûr, ce que Jésus dit la 
dernière semaine de sa vie, dans Matthieu 23:37. Cette idée 
d'une mère poule qui rassemble ses petits poussins sous ses 
ailes pour les protéger. 

  00:56:39  C'est une image très forte. Il est intéressant de constater que 
dans l'Ancien Testament, des images presque maternelles sont 
parfois utilisées pour Dieu. Il ne s'agit pas toujours d'images 
paternelles. C'est également le cas dans le Nouveau Testament. 
Plus loin dans ce chapitre, j'aborderai un passage qui trouve un 
écho dans Jean. Mais cette idée du Christ aimant, nourrissant, 
rassemblant ses poules sous ses ailes... et notre ami Daniel, 
quand il parle de cela, continue, dit : " Combien de fois ? 
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Combien de fois ? Combien de fois ?" On peut presque imaginer 
une mère qui a essayé si fort de protéger, d'enseigner et de 
prendre soin de son enfant. Et cet enfant vient de faire la 
mauvaise chose, et elle n'abandonne pas. Combien de fois ai-je 
demandé ? Combien de fois ai-je essayé ? Combien de fois ai-je 
supplié ? Combien de fois t'ai-je aimé ? Une image si puissante. 
Tu ne le ferais pas, mais je suis toujours là à essayer de te 
rassembler. Je suis toujours là, prêt à vous protéger. Verset 6 : 
"Si tu te repens et si tu reviens à moi de tout ton cœur, je te 
protégerai de mes ailes." 

Hank Smith :  00:57:45  Je m'intéresse aux moments de l'Écriture où le Seigneur 
s'identifie au féminin. Pensez à la femme qui a perdu la pièce. 
La poule, une brebis que l'on tond, une mère qui allaite, une 
femme qui accouche. Il a utilisé cela à de nombreuses reprises. 
Cela m'a toujours intéressé. Qu'en pensez-vous ? 

Eric Huntsman :  00:58:06  Jésus représente le meilleur des deux sexes. Il est aimant et 
nourricier. La raison pour laquelle j'appelle cela une 
construction culturelle... Dans ma famille, Elaine et moi avons 
échangé nos points de vue. Elle a tendance à être disciplinaire. 
C'est elle qui gère les problèmes. Je suis celle qui prend les 
petits bébés dans ses bras, et mes enfants me manquent quand 
ils étaient petits, et j'ai tendance à être très nourricière et 
aimante. Et c'est très bien, Jésus en est un bon modèle. Je pense 
que c'est une source d'inspiration pour les saintes et les 
disciples féminines que de se voir reflétées en Jésus. Et ce n'est 
pas lui qui est le dirigeant fort de la prêtrise. Il est celui qui 
nourrit, celui qui prend soin, celui qui aime. Et il y a des femmes 
fortes. Je pense donc qu'il y a une raison pour laquelle les 
Écritures sont si cohérentes avec cela. 

  00:58:47  En fait, si vous regardez la dernière partie du verset 10, c'est 
après qu'il a dit ceci : "Le peuple se remit à hurler et à pleurer." 
Aux versets 8, 9 et 10, la terre a cessé de trembler, et ils se sont 
donc calmés. Et il est dit : "Leur deuil se changea en joie, et leurs 
lamentations en louanges et en actions de grâces au Seigneur 
Jésus-Christ, leur Rédempteur." La raison pour laquelle ce 
verset m'a fait penser à ce que vous venez de partager, Hank, 
est un merveilleux passage à la fin des discours d'adieu dans 
Jean 16. Il s'agit de Jésus qui se rend compte que dans quelques 
heures, ses amis seront désemparés et auront le cœur brisé 
lorsqu'il sera pris, crucifié et mort. 

  00:59:28  Il dit : "La femme, lorsqu'elle est en travail, éprouve de la 
tristesse parce que son heure est venue. Mais dès qu'elle a 
accouché, elle ne se souvient plus de l'angoisse, car elle est 
heureuse qu'un homme vienne au monde." Ceux d'entre nous 
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qui ont des enfants et qui ont accompagné leurs épouses lors de 
l'accouchement voient cette étrange transformation comme un 
travail difficile. Mais je me souviens de la première fois qu'ils 
ont mis Rachel dans les bras d'Elaine. Elaine a changé. Elle était 
si heureuse d'avoir ce bébé dans ses bras. Jésus, d'une part, dit 
dans ce passage de Jean 16:21 : "Votre chagrin est terrible 
maintenant, mais ce sera comme lorsque ce petit bébé sera mis 
dans vos bras et ce sera de la joie." Mais je pense aussi que c'est 
autoréférentiel, et c'est pourquoi votre idée que parfois, les 
images maternelles sont utilisées avec Dieu et Jésus en 
particulier est valable. Parce que le chagrin et la douleur de 
Jésus seront pires que tout. Mais la joie de l'enfant mis au 
monde, c'est nous, lorsque nous obtenons la vie éternelle. Est-
ce que cela a un sens ? 

  01:00:31  Jésus est donc la femme qui s'efforce de mettre au monde un 
enfant dans la douleur, mais lorsque nous sommes délivrés, 
rachetés, sauvés, exaltés ou mis dans ses bras, il va se réjouir. Je 
pense donc que ce passage se situe à deux niveaux. Les gens ici 
parmi les Néphites, leur chagrin a été transformé en joie. Et 
nous avons aussi cette transformation du juge Christ, sur le 
point d'être transformé en Sauveur Christ. Si cela a un sens, 
alors que nous commençons à aborder le chapitre 11. 

John Bytheway :  01:01:02  J'ai dans ma marge... Parce que j'aime cette idée que Jésus est 
le même hier, aujourd'hui et éternellement, il est un 
rassembleur. Regardez donc le verset 4. Si j'ai bien compris mon 
cours d'anglais, "Combien de fois vous ai-je rassemblés ?" Je 
mets le présent. Verset cinq, "Combien de fois vous aurais-je 
rassemblés ?" Je mets deux temps du passé. Et au verset 6, 
"Combien de fois vous rassemblerai-je ?" Passé, présent et 
futur, Il est un rassembleur. Et puis je nous vois, passé, présent, 
futur, vous n'aimeriez pas à la fin du verset cinq. Nous n'aimons 
pas être rassemblés. Mais dans le passé, le présent et l'avenir, Il 
est un rassembleur, et Il veut transformer notre deuil en joie. Il 
est implacable et n'abandonnera pas. C'est ainsi qu'il est le 
même hier, aujourd'hui et à jamais. 

Eric Huntsman :  01:01:53  Le peuple a changé ses lamentations en joie et soudain, la voix 
dit : "Les Écritures se sont accomplies et vous avez été épargnés 
parce que vous êtes plus justes." Et il mentionne la terre, le feu, 
le vent... On dirait presque un groupe des années 70, Earth, 
Wind & Fire. Donc la terre, la mer, le feu et le tourbillon, ou il 
parle des quatre éléments, de toute la création qui est troublée. 
Et puisqu'il a mentionné les prophéties, regardez le verset 14. 
"Maintenant, que celui qui lit comprenne ; que celui qui a les 
Écritures les sonde." C'est en fait au milieu de Marc 13, qui est 
le discours sur le mont des Oliviers dans Marc. Il est interrompu 
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et dit : "Celui qui lit sait cela." Il dit donc : "Si vous lisez les 
Écritures, sachez que c'est ce qui se passe, et que celui qui a les 
Écritures, qu'il les scrute." Et j'ai bien sûr pensé à Jean 5:39, qui 
est un passage problématique. C'est un excellent exemple 
d'exégèse par rapport à l'exposition. 

  01:02:45  Quand on regarde ça en anglais, cherchez-le dans les écritures. 
Vous pensez avoir la vie éternelle. Elles témoignent de moi. 
Nous utilisons généralement ce passage comme un texte de 
preuve ou comme un mandat, vous devriez étudier vos 
écritures. Mais en fait, le contexte nous donne une exégèse 
différente. En grec, il est dit que vous étudiez les Écritures parce 
que vous pensez avoir la vie éternelle dans les Écritures, mais 
les Écritures témoignent de moi. Et si vous regardez le contexte 
du chapitre 5, il s'agit de ses opposants, les autorités juives. Ils 
passent tout leur temps dans des rouleaux de Torah 
poussiéreux, ils lisent leurs textes hébraïques et ils ne voient pas 
Jésus. Il dit : "Les Ecritures rendent témoignage de moi." Ainsi, 
lorsqu'il est dit : "Examinez les Écritures", il ne s'agit pas 
simplement de lire les Écritures pendant 10 minutes, 20 
minutes ou une demi-heure par jour. Utilisez les Écritures pour 
me trouver. Les prophètes ont parlé de moi. Je suis là. Bientôt, 
je serai là. 

  01:03:37  Mormon intervient ensuite et fait une déclaration finale à la fin 
du chapitre 10, il dit à la fin de la trente-quatrième année, c'est 
le verset 18 : "Le peuple de Néphi qui est épargné, commence à 
s'épancher sur les bénédictions qui lui sont arrivées, au point 
que peu après l'ascension du Christ au ciel, il s'est vraiment 
manifesté à lui." Il s'agit bien sûr de 3 Néphi 11. Ce peu de 
temps est intéressant. J'ai vu beaucoup d'opinions 
contradictoires sur le moment où cela s'est produit. Je pense 
qu'il est prudent de dire au moins 40 jours plus tard parce que 
les gens ont le temps de se rendre à Bountiful, d'y réfléchir et 
de se préparer. Mais ce qui est important, c'est l'ascension du 
Christ. 

  01:04:21  Vous souvenez-vous de ce que les anges ont dit aux disciples 
dans Actes 1 lorsque Jésus est monté au ciel ? Ce même Jésus 
que vous avez vu monter au ciel de la même manière reviendra. 
Il s'agit bien sûr de la seconde venue. Mais lorsque Jésus 
descend, touche, si vous voulez, le temple des Bountiful au 
chapitre 11, en utilisant la rubrique du président Benson qui dit 
que c'est un type de la seconde venue, sa descente aux 
Bountiful est comme sa seconde venue. C'est donc ce qui est 
important dans ce verset. Ce n'est pas le moment proprement 
dit. Mais Il est monté et de la même manière, Il va redescendre. 
Et regardez le verset 19 : "Il leur montra son corps et les servit, 
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et il sera rendu compte du ministère plus tard." En gros, les 
chapitres 11 à 27. Montrer son corps est intéressant, et c'est là 
que je veux commencer dans la deuxième partie lorsque nous 
parlons de cette apparition. Il y a quelque chose de vraiment 
puissant dans le fait de montrer le corps et nous parlerons de 
l'opportunité que les gens ont eue de sentir le corps. 

  01:05:18  Mais l'une des choses qui m'a toujours frappé, je m'avance 
encore une fois. Dans 3 Néphi 18, je pense que c'est le moment 
où Jésus administre pour la première fois la Cène aux Néphites. 
Il dit : "Le pain est en mémoire de mon corps, que je vous ai 
montré." En utilisant les récits de la Cène du Nouveau 
Testament comme modèle, nous pensons généralement au 
corps brisé, au sang versé, aux différents hymnes sacramentels 
que nous avons. Nous pensons donc au corps brisé, mais le 
corps qu'il a montré aux Néphites était un corps ressuscité. Le 
sacrement n'est pas seulement une commémoration de son 
sacrifice. Je dirais même qu'il est anticipatif. Il anticipe le grand 
banquet messianique qui suivra la seconde venue, tout comme 
le Seigneur ressuscité apparaît aux Néphites. Le Seigneur Jésus, 
après sa seconde venue, sera avec nous lorsque nous prendrons 
le sacrement. 

  01:06:07  Oui, comme je l'ai dit à Sam, repensez à la dernière Cène à 
Gethsémani et à la crucifixion. Mais regardez aussi avec joie 
vers l'avenir, lorsque nous serons tous réunis pour le grand 
banquet messianique. En fait, je dirais... quand vous parlez de 
passé, de présent, de futur, John, je dirais que le sacrement est 
les trois à la fois. Oui, il est commémoratif et c'est ce sur quoi 
nous nous concentrons habituellement. C'est le passé. Il est 
présent d'une manière très réelle parce que, comme les 
disciples dans la chambre haute, nous sommes rassemblés pour 
célébrer le sacrement de la Cène. À ce moment-là, nous 
sommes une famille qui témoigne de son acceptation de Jésus. 
Mais c'est proleptique, ce mot fantaisiste que j'ai utilisé tout à 
l'heure, c'est tourné vers l'avenir et nous attendons avec 
impatience le second avènement, lorsque nous serons avec 
Jésus ressuscité. Nous avons des choses passionnantes. Comme 
nous le faisons dans 3 Néphi 11, nous parlons d'un événement 
historique, la visite du Seigneur ressuscité, qui symbolise, 
comme le suggère le président Benson, la seconde venue et le 
genre d'expérience que nous aurons tous avec lui lorsqu'il 
reviendra. 

John Bytheway :  01:07:07  Eric, dans mes conversations sur le Livre de Mormon, j'essaie 
d'arrêter de dire : "Quand Jésus est apparu aux Néphites". Il l'a 
fait, mais ce n'est pas tout à fait exact. Lors de la conférence 
générale d'avril 2023, le président Dallin H. Oaks a changé un 
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mot au milieu de son discours. Il a dit : "Après son ministère en 
Terre sainte, Jésus-Christ est apparu aux justes sur le continent 
américain", et j'ai eu cette révélation. Au verset 18, il est dit 
qu'il y avait ceux qui avaient été appelés Lamanites. La ligne de 
démarcation entre ceux qui étaient là pour voir Jésus et ceux 
qui ne l'étaient pas ne reposait pas sur des lignes culturelles ou 
raciales, mais sur la méchanceté et la justice. C'est important. Je 
vais essayer de toujours dire : "Jésus est apparu aux justes dans 
le nouveau monde". 

Eric Huntsman :  01:07:56  Oui, exactement. C'est le début du chapitre 11 qui dit que la 
multitude du peuple de Néphi s'est rassemblée. Et j'aimerais 
pouvoir rendre à César ce qui appartient à César, mais je ne me 
souviens plus qui a dit cela. Quelqu'un a fait remarquer qu'il ne 
s'agit pas de Néphites, mais de gens de Néphi. Nous n'utilisons 
plus le langage Néphi contre Lamanite, mais nous sommes plus 
inclusifs. Les anti-Néphi-Léhis sont ethniquement lamanites, 
mais ils se considèrent comme étant de la lignée de Léhi et de 
Néphi. Les justes est une bonne façon de le dire. D'un point de 
vue textuel, nous pourrions dire que même ce que nous avons 
de Néphi, du centre de Néphi et de Mormon suggère qu'il est 
erroné de parler de Néphites par opposition aux Lamanites ici. 

Hank Smith :  01:08:37  Eric, avant de continuer, je voudrais vous demander, ainsi qu'à 
John, ce que vous diriez à nos auditeurs qui se trouvent dans 
des endroits vraiment sombres. Quand ils sont dans leur 
troisième Néphi 8 et 9, c'est vrai, quand il n'y a pas de lumière. 
L'une des histoires les plus dévastatrices que j'ai jamais 
entendues, vous vous en souvenez tous les deux, Frère Holland 
a raconté l'histoire d'un homme nommé Troy Russell en 2016. 
Voici l'histoire que Frère Holland a racontée. "Mon ami, Troy 
Russell, a sorti lentement sa camionnette de son garage pour 
aller donner des marchandises aux industries locales de 
Deseret. Il a senti son pneu arrière rouler sur une bosse, 
pensant qu'un objet était tombé du camion. Il est sorti et a 
trouvé son précieux fils Austin, âgé de neuf ans, allongé sur le 
trottoir, face contre terre. Les cris, la bénédiction de la prêtrise, 
l'équipe paramédicale, le personnel hospitalier, tout cela n'a 
servi à rien. Austin n'était plus là. 

  01:09:38  Incapable de dormir, incapable de trouver la paix, Troy était 
inconsolable". Cela me rappelle ce que nous avons lu dans 3 
Néphi 8 et 9. Il a dit que c'était plus qu'il ne pouvait supporter et 
qu'il ne pouvait tout simplement pas continuer. Plus tard, dans 
le Deseret News, il y avait un article sur Frère Russell qui, sur sa 
page Facebook, avait écrit une lettre à son fils. Il disait... C'est 
en 2017, je pense, qu'il a écrit cela. "Il y a exactement deux ans, 
à peu près à ce moment précis, mon cœur a été complètement 
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brisé. Et dans ma perspective limitée de l'époque, il ne serait 
jamais réparé. Toute joie de vivre avait disparu et je n'avais 
aucune idée de ce qu'il fallait faire. Tout ce que je voulais, 
c'était me réveiller du cauchemar de te perdre, te serrer dans 
mes bras, te faire savoir à quel point je t'aime et ne jamais te 
laisser partir." 

  01:10:36  Mais dans cette obscurité, Troy raconte qu'il a trouvé un mot 
dans le pantalon d'église de son fils qui disait : "Souvenez-vous 
que la valeur des âmes est grande aux yeux de Dieu." Il poursuit 
en parlant de la lumière qu'il a vue grâce à la prière et à la 
confiance dans le Seigneur. Nous avons des auditeurs qui sont 
dans leurs propres 3 Néphi 8 et 9. Comment pouvons-nous 
aider quelqu'un à voir que 3 Néphi 11 arrive ? Je pense à une 
amie que je connais en ce moment et qui traverse un divorce 
très douloureux. Le déchirement se lit dans ses yeux et sur son 
visage. Je suppose qu'il y a un temps pour s'asseoir, mais je veux 
lui faire savoir qu'il vient. La lumière arrive. 

  01:11:25  A suivre dans la deuxième partie de cet épisode. 

Eric Huntsman :  01:11:28  Nous avons eu un moment où nous avons chanté en conférence 
générale, Nous te remercions, ô Dieu, pour un prophète. C'était 
l'un de ces merveilleux arrangements de Mack Wilberg. Mais 
nous savons qu'il a eu un cancer du colon. Ce n'était pas sa 
dernière conférence, mais nous pensions que ce serait le cas. 
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John Bytheway : 00:01 Bienvenue à la deuxième partie de l'émission du Dr Eric 
Huntsman, 3 Néphi 8-11. 

Dr. Eric Huntsman : 00:08 Si nous essayons prématurément de donner un contexte et une 
perspective évangéliques, cela fait presque mal. Je pense aux 
exemples contrastés de Marthe et Marie dans Jean 11. Leur 
frère bien-aimé est mort. Jésus est resté quatre jours pour être 
mort et enterré. Marthe réagit d'une certaine manière, mais 
Marie d'une autre. Marthe s'approche et dit : "Seigneur, si tu 
avais été là, mon frère ne serait pas mort". 

00:33 Puis elle exprime sa foi et dit : "Dis la parole, et je sais que Dieu 
t'écoute." Et il dit : "Ton frère va revivre." Elle dit : "Je sais que 
j'étais occupée à faire la vaisselle. Luc 10, j'écoutais parce que 
j'avais entendu parler de la résurrection. Il ressuscitera à la 
résurrection. Puis Jésus enseigne un autre principe : celui qui 
croit en moi ne mourra jamais, etc. 

00:33 Lorsque Marie vient à lui, elle dit exactement la même chose. 
Elle tombe aux pieds de Jésus et dit : "Seigneur, si tu avais été 
là, mon frère ne serait pas mort." Elle est inconsolable. Jésus ne 
commence pas à faire des déclarations doctrinales ou 
christologiques. Il pleure avec elle. Il y a plus qu'un endroit ou 
un temps pour s'asseoir un moment. C'est pourquoi nos amis 
juifs font Shiva pendant sept jours. On ne fait rien d'autre que 
de s'asseoir avec la personne en deuil pendant sept jours. 

01:20 Vous devez laisser les gens faire leur deuil, et la meilleure chose 
que vous puissiez faire est de les entourer de vos bras et de leur 
dire que vous êtes désolé. Laissez l'esprit vous guider lorsqu'il 
est temps de commencer à en dire plus, parce que je pense 
parfois, oh, je sais que ce divorce est terrible et j'ai divorcé, mais 
c'était il y a 10 ans et maintenant je suis heureuse. Je veux dire 
que nous courons parfois le risque de minimiser la douleur et la 
souffrance de quelqu'un. 

Hank Smith : 01:42 L'obscurité est réelle. 
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Eric Huntsman :  01:43  Les ténèbres. Et ces gens sont restés assis pendant trois jours 
dans les ténèbres. En fait, même si la voix de Jésus commence à 
venir à eux, qu'il dit quelques mots et que c'est sombre pendant 
un moment, qu'il dit quelques mots et qu'ils hurlent pendant un 
moment, qu'il dit encore quelques mots et qu'ils ont un peu de 
joie, mais qu'il dit encore quelques mots, il y a une question de 
rythme que nous sommes trop impatients de faire, de s'asseoir 
avec la tristesse, de s'asseoir avec le chagrin, de partager 
quelques choses quand c'est inspiré, puis de se retirer et de 
réaliser que les ténèbres durent trois jours ou un an ou toute 
une vie. Je pense qu'il n'y a pas de panacée, de pansement qui 
convienne à tout le monde. C'est pourquoi nous devons être 
prudents. 

  02:28  C'est pourquoi je pense que nous avons les Ecritures, parce que 
vous pouvez parler de ce que les justes ont vécu et que le 
Seigneur est venu au chapitre 11, mais vous ne vous précipitez 
pas pour dire : "D'accord, c'est exactement ce qui vous arrive". Il 
faut laisser les gens tirer des leçons de la façon dont Jean les 
décrit dans les Écritures. Laissez-les les appliquer à eux-mêmes. 

John Bytheway :  02:48  Et pouvons-nous nous asseoir avec vous alors que nous parlons 
de ces choses merveilleuses ici et vous faire savoir que les jours 
de ténèbres sont temporaires et comme vous l'avez dit, mais ils 
sont absolument réels et nous n'essaierons jamais de les 
expliquer avec une phrase ou deux. 

Hank Smith :  03:05  Il y a un article dans la version numérique de l'Ensign de 
septembre 2020. Cet homme parle de sa dépression. Je ne lirai 
pas l'article en entier, mais écoutez ce langage à la lumière de 
ce qu'Eric nous a enseigné ici au sujet de 3 Néphi 8, 9 et 10. Il dit 
: "Les ténèbres semblaient sortir de nulle part. J'ai commencé à 
me sentir anxieux et déprimé à cause de tous les problèmes non 
résolus de ma vie. J'ai perdu confiance en moi. J'ai commencé à 
remettre ma foi en question. La liste est longue. J'ai l'impression 
que même les petits désagréments ont pris des proportions 
démesurées. Ma bonne vie est soudain devenue 
catastrophique. Je menais une bataille interne avec des démons 
dans ma tête. Les ténèbres semblaient m'engloutir. 

  03:49  Au fur et à mesure que ces sentiments s'aggravaient, j'ai 
commencé à me poser des questions telles que : "Et si je n'étais 
plus là ? Les gens s'en soucieraient-ils ? Les démons dans mon 
esprit me répondaient : "Personne ne s'apercevrait que tu n'es 
plus là. Personne ne s'apercevrait de votre disparition. La peur 
me paralysait. Mais pendant que je faisais face à tout cela, 
j'agissais normalement. Je parlais à ma famille comme si tout 
allait bien. Je cachais mes sentiments aux autres. J'avais 
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l'impression que je ne pouvais pas partager l'état 
catastrophique de mon esprit". 

  04:14  Il passe en revue toute l'aide qu'il a reçue des médecins et des 
conseillers, ainsi que tous les outils que Dieu a mis à sa 
disposition. Puis il écrit ceci : "Pendant si longtemps, je n'ai pas 
pensé qu'il était possible d'entendre la voix de l'amour de Dieu 
au milieu de la dépression." 

  04:32  Eric, il s'agit des chapitres 8, 9 et 10, "mais une petite lueur du 
Sauveur m'aide à garder espoir. Je me suis ouvert sur mes luttes 
que j'ai apprises de mes amis" et ensuite il dit, "Je n'aurais pas 
la foi et le témoignage que j'ai en Jésus-Christ aujourd'hui s'il n'y 
avait pas eu cette période d'obscurité que j'ai traversée. Je suis 
extrêmement reconnaissant de la lumière qu'il apporte dans ma 
vie et qui m'aide à vaincre les démons et les peurs dans mon 
esprit." 

  05:04  Il dit : "Nous pouvons toujours nous raccrocher à l'espoir et à la 
lumière du Seigneur." Pour tous ceux qui luttent ou souffrent, 
nous avons l'invité de tous les invités qui a plus d'empathie que 
n'importe quelle autre personne que j'ai rencontrée. J'espère 
que vous pourrez tenir bon. Et comme l'a dit Eric, nous ne 
savons pas quand l'obscurité prendra fin. Nous savons juste que 
c'est le cas. 

  05:26  Cela me rappelle aussi l'histoire de Joseph Smith, et il m'a 
semblé pendant un temps que j'étais condamné à cause de ces 
trois mots. J'ai toujours aimé ces trois mots. Ce n'est que pour 
un temps. Vous avez probablement ressenti la même chose, 
Eric, avec le diagnostic de Sam, vous pensez que cela va me 
détruire, mais avec le recul, vous voyez que non, ce n'est que 
pour un temps. 

John Bytheway :  05:47  Comme Jésus va le dire pour un temps. J'aime bien cette phrase 
aussi. 

Eric Huntsman :  05:52  Et nous nous réjouissons avec les gens lorsqu'ils atteignent la 
lumière. Nous ne pouvons pas tirer prématurément. Je me 
souviens que peu après le diagnostic de Sam, je travaillais au 
temple le jeudi. J'étais tellement bouleversée. J'avais un peu de 
temps entre les sessions et je marchais au troisième étage, 
j'étais triste. Je me souviens avoir dit : "Seigneur, tous ces justes 
désirs que j'avais pour mon fils, qu'il parte en mission de 
prosélytisme à plein temps, qu'il se marie au temple et qu'il ait 
une famille, rien de tout cela ne va se produire. Aucune de ces 
choses n'arrivera maintenant." 

3 Nephi 8-11 Parte 2 followHIM Podcast Page 3



  06:21  Il s'avère que jeudi était le jour précédant le bon vendredi. Nous 
sommes donc dans la semaine de la passion, n'est-ce pas ? 
L'esprit est venu à moi et m'a dit : "Eh bien, il y a beaucoup de 
jeunes hommes dans cette église qui ne font pas ces choses et 
c'est à cause des choix qu'ils font. Si Sam ne fait pas ces choses, 
c'est parce qu'il n'en a pas eu l'occasion." 

  06:39  Et j'ai dit : "Mais c'est mon fils unique." L'esprit m'a frappé à la 
tête et m'a dit : "Et mon fils unique ?" C'est ça ? La veille du 
Vendredi saint. J'étais un peu gêné, et plus tard j'ai réfléchi à 
cela et j'ai écrit un petit essai et j'ai dit : "Si souvent nous disons 
que nous voulons ressembler davantage à Jésus, alors le 
Seigneur nous permet d'avoir les épreuves, les chagrins et les 
déceptions qui nous feront ressembler davantage à Jésus." Et 
quel est notre premier réflexe ? "Seigneur, enlève-moi ça. Je 
n'en veux pas." 

  07:10  Parfois, nous devons simplement passer par là. On ne peut pas 
contourner, on ne peut pas passer par-dessus, on ne peut pas 
passer par-dessous. Il faut simplement passer par là. Notre rôle 
en tant que saints, amis, sœurs et frères est d'accompagner les 
gens dans leurs épreuves, de les serrer dans nos bras, de 
pleurer avec eux. Nous sommes censés pleurer avec ceux qui 
pleurent. Nous ne sommes pas censés les dissuader de se sentir 
mal. Nous ne sommes pas censés leur donner des platitudes. 
Nous ne sommes pas censés dire : "Oh, n'est-ce pas formidable 
qu'ils aient de merveilleuses retrouvailles de ce côté-ci du voile 
?" Nous sommes censés être tristes qu'ils ne soient pas avec 
nous. La personne est perdue. 

  07:44  Nous avons beaucoup à apprendre, et nous l'apprendrons 
ensemble et nous y arriverons. Les gens pleuraient et hurlaient 
dans ces chapitres et le Seigneur les a travaillés petit à petit et 
finalement la lumière, le jour et le matin viendront et ce sera 
merveilleux comme nous le disons dans 3 Néphi 11. 

Hank Smith :  08:02  J'ai aimé comment vous l'avez souligné, le deuil et les 
lamentations du peuple se sont transformés en joie, en louange 
et en action de grâces. 

  08:10  Eric, nous y avons fait un peu allusion jusqu'à présent, mais je 
pense que nous sommes prêts. Toutes nos études Come, Follow 
Me (Viens, suis-moi), tous nos épisodes followHIM (Suis-moi) 
nous ont conduits à ce moment. 3 Néphi 11, faites-nous en part. 

Dr. Eric Huntsman :  08:25  Ce que je voudrais dire avant de commencer, c'est que nous 
parlons d'un événement historique que nous croyons et que 
nous acceptons, à savoir que le Seigneur Jésus-Christ ressuscité 
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est apparu à un groupe de justes, comme l'a dit John la dernière 
fois, mais aussi au peuple de Néphi décrit dans le texte. 

  08:41  C'est aussi un type de la façon dont il apparaît dans nos vies et 
c'est aussi une anticipation de la façon dont il apparaîtra au 
monde entier après le grand et merveilleux jour de la seconde 
venue. Gardons plusieurs niveaux d'interprétation et 
d'application. Maintenant, je pense qu'il n'est pas insignifiant 
que le Seigneur, et je suis désolé de continuer à utiliser ce 
terme familier, touche le sol, mais c'est presque comme si nous 
avions un atterrisseur, n'est-ce pas ? Je veux dire que nous 
avons quelque chose qui descend du ciel et qui se pose sur un 
temple dans un endroit appelé Bountiful. 

  09:16  Et qu'est-ce que Bountiful évoque pour nous ? Nous pensons à 
la famille de Léhi qui a erré si longtemps dans le désert et qui 
est finalement arrivée dans un lieu d'abondance et 
d'émerveillement, où elle peut se préparer à construire son 
bateau et à aller de l'avant. C'est un pays prospère, un refuge. 
L'ancienne capitale, Zarahemla, a été brûlée. C'est la capitale de 
secours, si vous voulez, mais c'est aussi le temple. 

  09:39  Et pour ceux d'entre nous qui sont saints des derniers jours, en 
particulier les saints des derniers jours qui vont au temple, le 
temple est pour nous l'endroit où le ciel et la terre se 
rencontrent. Que vous montiez sur une montagne comme le 
mont Sinaï ou que vous montiez sur la montagne de la maison 
du Seigneur, vous vous élevez vers le ciel et le ciel s'abaisse vers 
vous, ce n'est donc pas anodin. Si nous cherchons à appliquer 3 
Néphi 11 à notre rencontre avec le Seigneur ressuscité et vivant, 
je dirais que, pour moi en tout cas, c'est le temple. 

  10:08  L'autre chose est que nous avons mentionné vers la fin de la 
première partie que nous ne savons pas exactement quel est le 
moment. Néphi, fils de Néphi, et Mormon ont tous deux indiqué 
quelques dates, mais tout ce que nous avons au verset 18 du 
chapitre 10, c'est que peu après l'ascension au ciel, il s'est 
manifesté à eux. 

  10:25  Nous avons passé un certain temps ici. Nous avons parlé un peu 
des luttes et de la nécessité de traverser les ténèbres, et nous 
avons eu ces trois jours. Nous ne savons pas combien de jours 
après cela les gens ont dû se préparer et réfléchir, mais je 
trouve intéressant que lorsque les gens se sont rassemblés au 
temple dans le pays des Bountiful, le verset 2 du chapitre 11 dit 
qu'ils discutaient de ce Jésus dont le signe avait été donné 
concernant sa mort. La révélation vient quand nous la 
cherchons. Nous parlons de réfléchir et de méditer et ici, ils en 
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parlent et c'est à ce moment où ils voulaient vraiment en savoir 
plus que la révélation suivante s'est produite. 

  11:04  C'est le célèbre passage où il est présenté par le Père d'abord 
par une voix qu'ils ne reconnaissent pas aux versets 3 et 4. 
Tandis qu'ils s'entretenaient ainsi les uns avec les autres, ils 
entendirent une voix qui semblait venir du ciel. Ils regardent 
autour d'eux : "Qui nous a parlé ?" Mais ils ne comprenaient pas 
la voix. Ce n'est pas une voix dure, ce n'est pas une voix forte. 
C'était une petite voix, mais elle les a transpercés jusqu'au 
centre. Il n'y a pas une partie de leur corps qui n'ait tremblé, et 
elle les a transpercés jusqu'à l'âme, et leur cœur s'est 
enflammé. 

  11:37  Ce texte est riche en images scripturaires. Bien sûr, nous 
pensons à Élie après certains de ses moments les plus sombres. 
Il a fui Achab et Jézabel, il est descendu à l'Horeb ou au mont 
Sinaï et il était très déprimé. À un moment donné, il dit : 
"Seigneur, ôte-moi la vie." Il y a un tremblement de terre et un 
feu, et le Seigneur n'est pas dans le tremblement de terre, il 
n'est pas dans le feu, mais il y a cette petite voix tranquille, 
comme le dit la King James. 

  11:59  C'est intéressant. Cela a fait brûler leur cœur et je me réfère 
naturellement à Luc 24:32 pour les disciples sur la route 
d'Emmaüs. Ils ne comprennent pas ce qui est dit, ils ne savent 
pas qui c'est, mais ils ressentent quelque chose, et c'est ainsi 
que l'Esprit nous affecte. C'est ainsi que l'Esprit nous affecte. 

  12:18  De nouveau, ils entendirent la voix, mais ils ne la comprirent 
toujours pas. Et de nouveau, la troisième fois, ils entendirent la 
voix et ils lui ouvrirent les oreilles et leurs yeux se portèrent vers 
le son et ils regardèrent vers le ciel et la troisième fois, verset 6, 
ils comprirent la voix qu'ils entendaient et elle leur dit : " Voici 
mon fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute ma complaisance et 
dont j'ai glorifié le nom. Écoutez-le." 

  12:44  Ceci est très significatif parce que c'est la voix du Père. Le fils est 
le médiateur, il est le représentant du Père. Ainsi, lorsqu'il a 
parlé dans les chapitres 8, 9 et 10, c'était la voix du Fils. Ici, c'est 
Dieu le Père, le maître de tous les univers. En parlant à ces gens, 
bien sûr, mon fils bien-aimé en qui je me complais, nous 
pensons immédiatement au baptême, nous pensons à la 
transfiguration, nous pensons au bois sacré. Et comme ce fut le 
cas lors de la transfiguration et du bois sacré, la première vision, 
écoutez-le. 
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  13:25  Ces épisodes particuliers ne se trouvent pas dans l'Évangile de 
Jean, mais je dois laisser mon Évangile de Jean jouer un rôle ici. 
J'ai glorifié mon nom, c'est la quintessence du langage 
johannique. Je pense à Jean 12. C'est la semaine de la passion. 
Jésus est dans le temple. Des Grecs veulent venir le voir. C'est 
ce que j'appelle la prédiction johannique de la passion et les 
synoptiques. À trois reprises, Jésus dit à ses disciples que le fils 
de l'homme va aller à Jérusalem, qu'il sera livré et qu'il souffrira 
de la part des prêtres et des chefs du peuple, et qu'il mourra. 

  13:57  Une seule fois dans Jean, il raconte qu'il doit donner sa vie et 
qu'un épi de maïs tombe en terre et meurt. Il ne vivra pas. Puis 
la voix de Dieu parle dans le temple et dit : "Je l'ai glorifié et je le 
glorifie encore." Et c'est ce que nous avons ici. Du point de vue 
des saints des derniers jours, nous pensons que Moïse 1:39 dit : 
"C'est mon œuvre et ma gloire que de réaliser la vie éternelle et 
l'immortalité des hommes", ce qui est exactement ce que Jésus 
a fait, n'est-ce pas ? Les dernières heures de sa vie et la 
résurrection. Il apporte la gloire du Père, et tout cela est 
enveloppé dans ce puissant verset. Toutes ces fois où le Père a 
interagi directement avec nous dans ce monde déchu. Il loue 
son fils au baptême, à la transfiguration, il le fera pour le 
prophète Joseph et le bois sacré. 

  14:48  Il a glorifié et témoigné de son fils dans le temple selon Jean 12, 
et il dit, écoutez-le. Il parle maintenant au peuple de Néphi 
rassemblé et puissant, mais souvenez-vous que ce livre a été 
écrit pour nous. Le père nous témoigne. "Jésus est mon fils, 
écoutez-le." 

  15:11  Et tout ce que nous allons lire dans ces riches chapitres 11-27. 
Vous devez vous imaginer comme si vous étiez au pays des 
Bountiful dont il nous parle. Il s'agit bien sûr de l'acte d'entrée, 
car lorsque nous passons aux versets 8 à 12, Jésus descend 
réellement, mais les versets 3 à 7, avec la voix du Père qui parle, 
sont tout simplement cruciaux. 

John Bytheway :  15:40  Je suis heureux que vous ayez parcouru ces versets. Ce sont les 
notes de bas de page. Si vous regardez la note 7A, le baptême 
de Jésus, l'homme de la transfiguration, la première vision où ce 
langage est très cohérent. J'ai entendu notre ami Brad Wilcox 
dire un jour, et c'est une application, qu'il s'agit d'un père 
parfait qui parle de son fils en public. Remarquez comment il l'a 
fait. Je l'aime. Je suis tellement content de lui. J'y ai pensé en 
tant que père, comment est-ce que je parle des membres de ma 
famille en public ? Pourrais-je m'en inspirer ? C'est une 
application, mais j'aime cette idée. 
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Hank Smith :  16:17  Comment parler des membres de ma famille, de mon conjoint, 
de mes enfants en public ? Eric, vous avez mentionné une 
phrase, "ouvrir les oreilles". C'est intéressant, je n'ai jamais vu 
quelqu'un se fermer les oreilles. Que pensez-vous que cela 
signifie ? 

Dr. Eric Huntsman :  16:30  Bien sûr, c'est symbolique à un certain niveau, ceux qui ont des 
oreilles et ne veulent pas entendre, ou ceux qui ont des yeux et 
ne veulent pas voir, nous, par notre obstination, notre rébellion 
ou simplement notre ignorance, refusons parfois d'entendre. Ce 
n'est donc pas qu'ils choisissent nécessairement de se boucher 
les oreilles, mais en raison de leur situation dans la vie ou des 
choix qu'ils ont faits jusqu'à présent, ils n'ont pas été en mesure 
d'entendre la voix de Dieu. Mais il faut être prêt à le faire. Nous 
devons être prêts à utiliser nos oreilles pour entendre la parole 
du Seigneur. 

Hank Smith :  17:04  Oui, j'aime beaucoup cela, le fait qu'il y ait un choix entre ce que 
vous voulez entendre et ce que vous voulez entendre, parce 
que c'est là. 

Eric Huntsman :  17:09  Cela me rappelle Amulek. Je savais mais je ne voulais pas savoir. 
J'ai entendu, mais je n'ai pas voulu entendre. Ils ont ouvert leurs 
oreilles. Ils ont fait quelque chose de différent, et n'est-ce pas 
intéressant ? Je veux dire que le Père aurait pu parler une seule 
fois pendant qu'ils n'écoutaient pas. 

Hank Smith :  17:21  Non. 

Eric Huntsman :  17:22  Il parle à nouveau, ils n'écoutent pas. Mais apparemment, la 
répétition est significative. Je veux dire que trois est un chiffre 
symbolique en soi. Il se passe quelque chose, non pas que nous 
ayons un discours préféré lors d'une conférence générale 
récente, mais le discours de Frère Kearon sur l'implacabilité de 
la façon dont il nous poursuit. Je veux dire que c'est cela. Dieu 
nous veut à la maison et le moyen de nous ramener à la maison, 
c'est son fils, et il est tellement impatient de nous présenter à 
son fils parce que c'est son fils qui va le faire. Il va nous ramener 
à la maison. 

  17:56  Verset 8, il arriva ce qui suit. Comme ils comprenaient, ils 
levèrent les yeux vers le ciel et voici qu'ils virent un Homme, M 
majuscule ici, descendre du ciel et il était vêtu d'une robe 
blanche et pensez à toutes les visions. Je veux dire, pensez au 
père Léhi. Nous l'attendions depuis longtemps. Un homme vêtu 
d'une robe blanche qui descend, qui descend et qui se tient au 
milieu d'eux, et toute la foule se tourne vers lui et n'ose pas 
ouvrir la bouche. Ils pensaient que c'était un ange, ce qui me 
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rendait toujours perplexe. Que voulez-vous dire ? C'est Jésus, 
évidemment. Mais ils ne savent pas à quoi Jésus va ressembler 
et ils n'ont pas eu un ministère mortel de trois ans pour 
apprendre à connaître l'homme de Nazareth qui va être 
ressuscité et porter une robe blanche. 

  18:39  Ils n'ont connu que le Jésus prémortel en tant que Jéhovah qui 
parlait par l'intermédiaire de leurs prophètes. Malgré les 
prophéties concernant la prise de chair et l'accomplissement de 
toutes ces choses que nous avons lues, ils ont dû être tellement 
déconcertés par le fait qu'un Dieu allait apparaître sous les traits 
d'un homme. 

  19:00  Nous avons mentionné notre ami Daniel Becerra et il a dit que 
ce caractère inattendu de Jésus que les mormons disent : 
"N'essayez pas de cataloguer Jésus. Il est tellement plus que ce 
à quoi vous pouvez vous attendre." Ils sont vraiment choqués. Il 
doit leur dire : "Voici", verset 10, "Je suis Jésus-Christ dont les 
prophètes ont dit qu'il viendrait dans le monde." 

  19:22  Et je pense bien sûr à Jacob 7:11, Aucun prophète n'a parlé, 
nous n'avons peut-être pas leurs archives ou leurs témoignages, 
mais il dit : "Aucun prophète n'a parlé s'il n'a pas rendu 
témoignage du Christ". Et puis me voici, la lumière et la vie du 
monde, il n'y a pas plus johannique que cela. La vie du monde 
en Jean 8, "La vie du monde". J'ai bu à cette coupe amère." 

  19:49  Nous avons tendance à penser qu'il s'agit de l'expérience de 
Gethsémani et des Évangiles synoptiques, Marc, Matthieu et 
Luc. Immédiatement, cette coupe amère est mentionnée dans 
Jean 18 lors de l'arrestation, même si Jean ne nous parle pas de 
l'expérience de Gethsémani. Il boit cette coupe amère et prend 
sur lui les péchés du monde en subissant la volonté du Père en 
toutes choses depuis le commencement. 

  20:13  Nous avons donc un autre de ces versets avec tant de concepts 
familiers que Jésus a énoncés dans d'autres contextes, 
enveloppés dans un seul verset puissant. Mais ce que je voulais 
partager ici, c'est une citation que j'ai trouvée du président 
Holland lorsqu'il était président de BYU. Il a donné une 
conférence en 1989. John et moi étions encore à l'université 
BYU, et cette conférence, intitulée La volonté du Père en toutes 
choses, était basée sur ce verset. "Je ne peux pas penser que ce 
soit un accident ou une simple fantaisie que le bon berger, dans 
son nouvel état d'exaltation apparaissant à un segment très 
significatif de son troupeau, choisisse d'abord de parler de son 
obéissance, de sa déférence, de sa loyauté et de sa soumission 
aimante à son père." 
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  21:00  C'est quand c'est fait. J'ai souffert dans le jardin. J'ai porté ce 
fardeau sur la croix. Je suis mort. Je suis ressuscité, je suis 
monté au ciel. C'est moi. Votre prochain invité parlera de la 
façon dont certains des Sermons sur les Monts ont été coulés, 
ainsi vous avez dans Matthieu 5:48, "Soyez parfaits comme mon 
père qui est dans les cieux est parfait". Mais maintenant, je 
peux dire : "Soyez parfaits comme moi ou comme votre père 
dans les cieux" dans 3 Néphi 12:48. 

  21:22  Mais regardez ce que dit ensuite Frère Holland : "Dans un 
premier et profond moment d'émerveillement envoûtant, alors 
qu'il avait certainement l'attention de tous les hommes, 
femmes et enfants à perte de vue, sa soumission à son père est 
la première et la plus importante chose qu'il souhaite que nous 
sachions à son sujet. Même le Sauveur triomphant, le Seigneur 
ressuscité, l'homme glorifié descendant dans une robe blanche 
et s'apprêtant à dire : "Je suis le Dieu d'Israël et le Dieu de toute 
la terre". Ce qu'il veut dire, c'est que j'ai souffert la volonté du 
Père en toutes choses depuis le commencement. 

Hank Smith :  22:03  C'est la seule leçon qu'il pouvait donner. Ce sera celle-là dans 
vos propres moments de souffrance, choisissez le père. 

Dr. Eric Huntsman :  22:14  Bien sûr, la multitude tombe sur la terre et commence à 
assembler les choses. Oh, c'est vrai. C'est ce qu'ont dit le roi 
Benjamin et Abinadi. Néphi l'a dit. Oh, je vois comment cela 
fonctionne. Toutes ces choses ont été prophétisées et il nous a 
été dit que le Christ se montrerait à eux après son ascension au 
ciel. 

  22:31  Et il arriva que le Seigneur leur parla en ces termes : "Levez-vous 
et venez à moi, afin de mettre vos mains dans mon côté et de 
sentir l'empreinte des clous dans mes mains et dans mes pieds, 
pour que vous sachiez que je suis le Dieu d'Israël et le Dieu de 
toute la terre, et que j'ai été immolé pour les péchés du monde 
entier." Et je veux décortiquer presque chaque phrase de ce 
texte. Mais avant cela, je veux revenir sur ce que Daniel a dit à 
propos de ce Jésus inattendu. 

  22:59  Tout comme Frère Holland, le président Holland souligne que 
Jésus, en ce moment de triomphe, met l'accent sur la 
soumission au père. Daniel a souligné dans son étude de 3 et 4 
Néphi que c'est ce Dieu blessé que personne n'attendait, n'est-
ce pas ? Ils ne s'attendaient même pas à ce qu'il ressemble à un 
homme. Ils pensaient que c'était un ange. Et maintenant, il dit : 
"Je suis le Dieu d'Israël et de toute la terre." Et il dit : "Au fait, 
regardez les cicatrices que j'ai." Cela va à l'encontre d'Alma 11 
et d'Alma 40 et de tout ce qu'on nous a dit au sujet de la 
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résurrection et des choses qui sont remises dans leur cadre 
parfait. 

  23:33  Permettez-moi de lire rapidement cette citation de notre ami. 
Dans les Évangiles, où nous avons le luxe de connaître pendant 
trois ans l'homme de Nazareth, Jésus fait chair, nous avons des 
miracles, nous marchons sur l'eau, nous prenons soin des gens, 
nous avons toutes ces choses différentes. Nous avons des 
miracles, nous marchons sur l'eau, nous prenons soin des gens, 
nous avons toutes ces choses différentes. Et Daniel dit : "Plutôt 
que de faire appel principalement aux miracles et à la puissance 
du Sauveur comme preuve de sa divinité, comme le font 
généralement les auteurs de l'Évangile, Mormon voit la preuve 
de la divinité du Christ dans son corps blessé". Ce n'est pas ce 
qu'on attend d'après le père, l'être le plus grand de l'univers. 

  24:14  Mormon n'aurait pas su cela, et Néphi n'aurait pas su cela. Mais 
nous, en tant que lecteurs des Écritures, comme nous avons eu 
la chance de les recevoir, nous pensons bien sûr au pauvre frère 
Thomas au chapitre 20 de Jean qui n'est pas là lorsque dix des 
disciples voient le Seigneur ressuscité dans la chambre haute et 
qu'il arrive en retard, ne sachant pas où il était, faisant ses 
courses, je ne sais pas ce qu'il faisait. Quand il arrive et qu'il dit : 
"Nous avons vu le Seigneur." Il dit : "Je n'y croirai pas tant que je 
n'aurai pas senti l'empreinte des clous dans ses mains et que je 
n'aurai pas mis ma main dans son flanc. Je ne le croirai pas." 

  24:43   Et puis, bien sûr, Jésus apparaît huit jours plus tard. Voici Jean 
20:26 : "Ses disciples étaient de nouveau à l'intérieur, et 
Thomas avec eux ; alors Jésus vint, la porte étant fermée, il se 
tint au milieu d'eux et leur dit : La paix soit avec vous. Puis il dit 
à Thomas : "Avance ton doigt et regarde mes mains ; avance ta 
main et enfonce-la dans mon côté ; ne sois pas incrédule, mais 
croyant". Thomas leur répondit : "Mon Seigneur et mon Dieu". 
Jésus dit à Thomas : "Parce que tu m'as vu, tu as cru. Heureux 
ceux qui n'ont pas vu et qui ont cru". Et c'est pour cela qu'il 
mérite ce malheureux sobriquet de "Thomas le sceptique". 

  25:21  Rappelez-vous que Thomas n'est pas n'importe quel disciple. Il 
est l'un des 12 survivants. Il est censé être un témoin spécial et 
pour ce qui est de pouvoir sentir les marques de la blessure 
dans son côté, je trouve intéressant qu'Actes 1, je crois que 
c'est le verset 3, parle de Jésus se montrant à ses disciples après 
sa passion par des preuves infaillibles, en grec techmerios, qui 
signifie gage sûr. Dans l'Antiquité, on cassait une pièce de 
monnaie en deux, on en donnait une moitié à un ami et on 
gardait l'autre moitié, qui s'emboîtait l'une dans l'autre. 
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  25:55  Thomas est un témoin spécial. Il n'est pas seulement censé dire 
"Je crois que Jésus est ressuscité des morts". Il est censé dire : 
"Je sais qu'il est ressuscité des morts et je sais qu'il est le 
Sauveur du monde", et c'est ce que ces blessures représentent : 
sa mort sacrificielle pour sauver le monde. Ce Dieu blessé se 
montre et l'expérience qui est importante pour les témoins 
spéciaux dans Jean 20 et Actes 1 finit par être le privilège de 2 
500 personnes. 

  26:28  Si nous utilisons 3 Néphi 11, non seulement comme un récit 
puissant d'un événement historique et comme une anticipation 
d'une rencontre future avec le Seigneur après la seconde venue, 
mais aussi comme un modèle de l'expérience spirituelle que 
nous devrions avoir dans notre propre vie, il se passe quelque 
chose d'important. Mais aussi comme modèle de l'expérience 
spirituelle que nous devrions avoir dans notre propre vie, il se 
passe quelque chose d'important. Sommes-nous en train de 
rencontrer le Dieu blessé ? 

  26:52  Mais il dit : "Je suis le Dieu d'Israël et le Dieu de toute la terre." 
Nous l'avons déjà mentionné dans la première partie de la page 
de titre du Livre de Mormon, ce qui nous amène à reconnaître 
que Jésus est le Christ, le Dieu éternel. Et cela va bien sûr de 
pair avec la johannologie et la christologie. Et il est dit "le Dieu 
d'Israël". 

  27:13  Il dit aussi que c'est le Dieu du monde entier. Je pense à Jean 4 
après l'histoire de la femme de Samarie qui vient croire en Jésus 
et qui court ensuite partager la nouvelle avec tout son village et 
que font-ils ? Ils viennent et disent : "Oh, maintenant que nous 
l'avons entendu, nous ne croyons pas à cause de ta parole, mais 
nous savons de nous-mêmes qu'il est le Sauveur du monde." 

  27:29  Beaucoup de gens ne le savent pas. Le mot Sauveur s'appliquant 
à Jésus n'apparaît que deux fois dans Luc et une fois dans Jean 
pour Jésus. Nous ne nous en rendons pas toujours compte 
parce que c'est notre façon habituelle de nous référer 
respectueusement à Jésus-Christ sans toujours utiliser son nom. 
Il est le Sauveur. Il est le Sauveur, mais lorsqu'il est dit qu'il est 
le Sauveur du monde, cela revient à prendre la promesse faite 
au peuple de l'alliance et à l'appliquer à tout le monde, et j'ai 
été immolé pour les péchés du monde. 

  27:55  C'est encore un de ces versets qui nous bouleversent. Les gens 
viennent un par un, verset 15 : "Ils lui enfoncèrent les mains 
dans le côté et sentirent l'empreinte des clous dans ses mains et 
dans ses pieds ; ils allaient un par un, et ils voyaient de leurs 
yeux et sentaient de leurs mains." Ils ont entendu la voix 
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pendant ces trois jours de ténèbres, ils l'ont vu, la voix de Dieu, 
et ils ont entendu Jésus s'annoncer plus tôt dans le chapitre, 
mais maintenant ils sentent aussi de leurs mains et savent avec 
certitude. 

  28:27  Voilà ce que voulait Thomas. Thomas ne voulait pas la foi. Il 
voulait cette caution, et ils ont attesté que c'était celui dont les 
prophètes avaient écrit qu'il devait venir, ce Dieu blessé. 

John Bytheway :  28:40  Je pense au verset 14 et à cette invitation que le Sauveur lance : 
"Venez à moi pour mettre vos mains dans mon côté et pour 
sentir l'empreinte des clous dans mes mains et dans mes pieds". 

  28:56  Hank, vous savez peut-être que j'ai donné un rein à mon frère 
dans les années 1990. J'ai une cicatrice assez importante sur le 
côté. Je ne la montre pas aux gens. Il y a un niveau d'intimité. Le 
Seigneur les invite. C'est tout simplement incroyable. Toucher la 
main de quelqu'un est un niveau d'intimité, serrer la main de 
quelqu'un, mais imaginez qu'il vous invite à toucher non 
seulement son côté, mais une blessure dans son côté, c'est 
incroyable. Qu'il vous invite à le faire, c'est quelque chose que 
vous ne pourrez jamais oublier. 

Hank Smith :  29:33  Absolument. Je me suis souvent demandé quel était l'ordre de 
ces choses, parce que normalement, je ressens les empreintes 
dans mes mains, puis la blessure au côté, mais je me demande 
si ces gens de Néphi n'ont aucun concept de la crucifixion, mais 
une blessure au côté, ils le sauraient. C'est une blessure 
mortelle. 

John Bytheway :  29:49  Oui. Ce qu'il les invite à faire est une expérience personnelle si 
proche. 

Hank Smith :  29:58  C'est un peu trop près pour moi, non ? 

John Bytheway :  30:00  J'ai déjà eu des étudiants qui m'ont dit : "Hé, attendez une 
minute, je pensais que lorsque vous étiez ressuscité, tout 
redevenait neuf. Pourquoi Jésus a-t-il encore des blessures ?" 
Comment répondez-vous à cette question, Hank ? 

Hank Smith :  30:13  L'Agence est éternelle, elle choisit. 

John Bytheway :  30:16  Lors de la seconde venue, on dira : "Quelles sont ces plaies que 
tu as aux mains ? Il répondra : "Les blessures que j'ai reçues 
dans la maison de mes amis." L'article 45 reprend la même 
histoire mais dit : "Quelles sont les plaies de tes mains et de tes 
pieds ? 
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Hank Smith :  30:31  Isaïe a dit : "L'Éternel t'a gravé dans les paumes de sa main." 

John Bytheway :  30:36  Oui, je t'ai gravé sur les paumes de mes mains. Je pense 
toujours au langage des signes quand je... Qu'est-ce que c'est 
que 1 Néphi 21:15, qui parle de ces blessures. Il a dit que c'était 
un extrait d'un discours intitulé "Teaching preaching and 
healing" (Enseigner, prêcher et guérir). Dans l'Ensign de janvier 
2003, Frère Holland a écrit : "Jésus a choisi, même dans un 
corps ressuscité et parfait, de conserver au profit de ses 
disciples les blessures de ses mains, de ses pieds et de son côté. 
Signe, si vous voulez, que les choses douloureuses arrivent 
même aux purs et aux parfaits. Signes, si vous le voulez, que la 
douleur dans ce monde n'est pas une preuve que Dieu ne vous 
aime pas. Signe, si vous le voulez, que les problèmes passent et 
que le bonheur peut être le nôtre. Rappelez aux autres que c'est 
le Christ blessé qui est le capitaine de nos âmes. Il porte encore 
les cicatrices de notre pardon, les lésions de son amour et de 
son humilité, cette chair déchirée de l'obéissance et du sacrifice. 
Ces blessures sont la principale façon de le reconnaître lorsqu'il 
vient. Il peut nous inviter à avancer comme il a invité les autres 
à voir et à sentir ces marques". 

Hank Smith :  31:47  Il ne faut pas avoir peur des blessures que l'on reçoit quand on 
se bat du bon côté. 

John Bytheway :  31:51  Et si vous avez des blessures, ce n'est pas le signe que vous 
n'êtes pas aimé. Et si vous avez des blessures, ce n'est pas le 
signe que vous n'êtes pas aimé. C'est le signe que nous passons 
tous par des choses comme ça, mais j'aime que les problèmes 
passent et que nous puissions être heureux. 

Eric Huntsman :  32:04  Voici une chose intéressante. C'est Todd Parker qui nous a 
donné le chiffre de 2 500. Certains d'entre vous se souviennent 
peut-être que Todd a enseigné pour toujours les écritures 
anciennes à BYU et que, dans son vieux paquet, il a calculé que 
si chaque personne, voyez si j'ai bien compris, n'avait eu que 10 
secondes avec Jésus, cela aurait pris sept heures. Et si chaque 
personne avait eu 20 secondes, cela aurait pris 14 heures. 

  32:29  Et quelque chose me dit que Jésus n'a pas dit : "Suivant. Suivant. 
Suivant." Ou que Néphi n'était pas là pour dire : "Vous n'avez 
que 10 secondes avec Jésus." Quelque chose me dit que chaque 
personne a eu autant de temps qu'elle le souhaitait pour 
tomber à ses pieds et ressentir et aimer, ce qui signifie qu'il doit 
y avoir une certaine flexion du continuum espace-temps ici. 

  32:46  Je veux dire qu'il se passe quelque chose, mais encore une fois, 
ne nous attardons pas sur les particularités historiques. Ce que 
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cela signifie, c'est que chaque personne a la possibilité de 
prendre ce qui est encore pour la plupart d'entre nous la foi et 
de la transformer en une connaissance sûre de ce Dieu blessé 
qui a pris sur lui les péchés du monde. 

Hank Smith :  33:12  Il semble que nous ayons un Sauveur un par un, n'est-ce pas ? 
Nous pourrions aller au temple et baptiser quelqu'un pour tout 
le monde, mais il veut que cela se fasse un par un, un nom à la 
fois. Chaque personne est importante. 

John Bytheway :  33:26  Chaque mariage, chaque ordonnance, pourrait-on les faire tous 
en même temps ? Non. Ce n'est pas une question d'efficacité. Il 
s'agit du Sauveur personnel, un par un. 

Dr. Eric Huntsman :  33:37  Lorsque j'ai commencé à servir dans le temple, nous étions 
presque toujours fiers de la rapidité avec laquelle nous pouvions 
accomplir les ordonnances et de notre connaissance de celles-
ci. On nous répétait sans cesse, et on l'a finalement compris, de 
prendre notre temps. Les mots sont puissants, les mots sont 
précieux. C'est important pour le client, mais c'est aussi la seule 
fois où la personne pour laquelle vous exécutez les ordonnances 
vit cette expérience. 

  34:01  Cela va dans le sens de ce que vous disiez, John, un par un et de 
manière significative. Il faut que l'expérience soit significative. 
Mais quelle est l'expérience qu'ils ont après avoir fait cela, quel 
que soit le temps que cela a pris ? Verset 17, "Hosanna, que le 
nom du Dieu très haut soit béni, et ils tombèrent aux pieds de 
Jésus et l'adorèrent." Hosanna, béni soit le nom de celui qui 
vient au nom du Seigneur, c'est ce que nous crions à quoi ? 

John Bytheway :  34:30  Entrée triomphale. Oui. 

Hank Smith :  34:30  Oui. Entrée triomphale. 

Eric Huntsman :  34:32  Bien sûr, tout ce qui se fait dans le Livre de Mormon, vous 
parlez de leçons d'objets, John, se fait à plus grande échelle, 
n'est-ce pas ? 

  34:37  Nous avions des branches de palmier et des gens qui criaient à 
Jérusalem, mais ici, ce sont des gens qui ont senti le Dieu blessé 
qui crient cela. Et bien sûr, que signifie Hosanna ? Cela signifie 
sauve-nous maintenant, Hosanna. On pourrait aussi revenir à la 
gloire in Excelsis Deo, l'armée des cieux. Dans le chapitre 2 de 
Luc, j'ai une autre citation pour vous. En avril 2020, Frère Gong 
a donné une conférence intitulée Hosanna and hallelujah, the 
living Jesus Christ, the heart of restoration and Easter (Hosanna 
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et alléluia, Jésus-Christ vivant, le cœur de la restauration et de 
Pâques). Il a dit : "Hosanna est notre appel à Dieu pour qu'il 
sauve. L'alléluia exprime notre louange au Seigneur pour 
l'espoir du salut et de l'exaltation et Hosanna et alléluia, nous 
reconnaissons Jésus-Christ vivant." 

  35:24  Vous savez que j'ai passé beaucoup de temps à Jérusalem, alors 
j'aime la semaine sainte et j'aime le dimanche des Rameaux, où 
nous chantons Hosanna tout le long du mont des Oliviers. Dans 
le christianisme traditionnel, entre le mercredi des Cendres et le 
matin de Pâques, on ne dit pas Alléluia. Je ne sais pas si vous 
savez que cela fait partie du carême ou de la solennité. L'alléluia 
est une louange de joie, mais il signifiait à l'origine louange à 
Yah, à Jéhovah. 

  35:51  Ils disent Hosanna parce qu'ils prient pour que Jésus les sauve et 
ils attendent le matin de Pâques parce qu'ils disent maintenant 
louange à Jéhovah, mais ils reconnaissent que ce Jésus est 
ressuscité et qu'il est maintenant révélé comme Dieu. Ici, 
comme je l'ai dit, nous avons une sorte d'entrée triomphale 
néphite post-résurrectionnelle. Je suivrai l'exemple de Frère 
Gong en disant que l'Alléluia n'est pas représenté ici, bien que 
cela me soit venu à l'esprit. C'est au chapitre 20, après avoir 
reçu le sacrement pour la deuxième fois, qu'ils crient et 
s'exclament d'une seule voix et rendent gloire à Jésus. Ils ne 
disent donc pas alléluia ici, mais il est implicite que nous louons 
cet homme et que nous demandons à ce Dieu blessé de nous 
sauver, mais que nous le louons également. Alléluia. 

Hank Smith :  36:40  Quel moment ! Avez-vous déjà vécu un de ces moments, Eric, 
en chantant avec la chorale et c'est juste wow, tout le monde le 
ressent. 

Eric Huntsman :  36:47  J'en ai eu une, et cela ne va pas vous paraître immédiatement 
pertinent, mais j'espère que ce sera le cas. Lorsque le président 
Hinckley vivait ses derniers mois, nous avons eu un moment où 
nous avons chanté en conférence générale, We Thank Thee, O 
God, for a Prophet (Nous te remercions, ô Dieu, pour un 
prophète). C'était l'un de ces merveilleux arrangements de 
Mack Wilberg. 

  37:07  Mais nous savions qu'il avait un cancer du côlon et que ce 
n'était pas sa dernière conférence, mais nous pensions que 
c'était peut-être le cas et nous étions tous très émus. Nous 
sommes devenus un peu verklempt, pour utiliser le terme 
yiddish. Je pleurais et je ne chantais pas vraiment. Nous avons 
des boîtes à lunch entre les sessions du dimanche matin et du 
dimanche après-midi. Et pendant le déjeuner, je n'arrêtais pas 
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de demander à tous mes amis : "Avez-vous pu chanter ? C'était 
tellement émouvant. L'esprit était si fort. Nous étions si 
reconnaissants envers le président Hinckley et l'esprit était si 
fort." Et tous ceux à qui j'ai parlé m'ont dit que je ne chantais 
pas. 

  37:36  C'est l'un de ces moments où nous avons eu l'impression d'être 
aidés par de meilleurs chanteurs que nous. La raison pour 
laquelle je parle de cela, c'est que j'ai mentionné l'armée des 
cieux avec l'ange du Seigneur dans le champ des bergers, cette 
première veille de Noël où l'on chantait Gloire à Dieu au plus 
haut des cieux. Je pense aux foules lors de la première entrée 
triomphale, Hosanna, béni soit celui qui vient au nom du 
Seigneur. Je pense à ces gens qui disent : "Hosanna, que le nom 
du Dieu très haut soit béni". Je pense à ce que nous crierons, 
chanterons et ressentirons lors de la seconde venue. C'est ce 
que je dis toujours à mes étudiants lorsque nous nous 
préparons à la procession du dimanche des Rameaux à 
Jérusalem. 

  38:15  Comme je l'ai dit, il ne s'agit pas de commémorer une fois de 
plus, Jean, le passé, le présent et l'avenir. Il ne s'agit pas de 
revenir sur l'entrée triomphale de Jésus la dernière semaine de 
sa vie. Il s'agit de l'accepter comme notre roi dans notre vie 
actuelle et de crier "Sauvez-nous, Seigneur, maintenant", mais il 
s'agit certainement d'une prophétie ou d'une anticipation en 
vue de cette fête. Vous pensez que c'est une chose joyeuse de 
voir deux ou trois mille chrétiens descendre le Mont des Oliviers 
en agitant des branches de palmier et en chantant pendant 
quelques heures. Vous attendez juste que tout le désordre dans 
lequel notre monde se trouve actuellement soit terminé, que 
Jésus apparaisse, que les cieux soient dévoilés comme un 
parchemin et que tout le monde voie la face du Seigneur en 
même temps et que nous sachions, "Wow. Enfin. Enfin, c'est 
fini." 

Hank Smith :  38:57  C'est ce qui m'interpelle dans ce chapitre, Eric. Je ne pense pas 
qu'ils pensaient que c'était aujourd'hui. Je ne pense pas que 
quiconque ait pensé que ce serait aujourd'hui. Il y a juste eu des 
choses incroyables qui se sont produites et ils étaient tous 
rassemblés et en train de parler et voilà qu'il parle de l'idée de 
la seconde venue. 

Eric Huntsman :  39:15  Une fois de plus, il ne s'agit pas seulement du passé (3 Néphi 
11) et de l'avenir (la seconde venue), mais de l'utiliser comme 
une sorte d'échelle différente que nous devrions rechercher 
dans notre vie actuelle. Nous le reconnaissons comme notre roi. 
Nous le reconnaissons comme notre Dieu blessé. Nous le 
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reconnaissons comme notre Seigneur. Nous le reconnaissons 
comme notre ami. Est-ce que nous crions Hosanna ? Crions-
nous Alléluia, le chantons-nous ou le murmurons-nous ? Est-ce 
ce que nous recherchons après ces jours de ténèbres dont nous 
avons parlé dans la première partie, lorsque les temps ont été si 
durs et que le Seigneur se dévoile dans notre vie maintenant ? 

Hank Smith :  39:54  Oui. 

John Bytheway :  39:56  Je veux que vous expliquiez à nouveau Hosanna, parce que j'ai 
vu, oh, accorder le salut ou nous montrer le moyen d'être 
sauvés ou nous sauver maintenant. 

Eric Huntsman :  40:05  Hosanna signifie littéralement sauvez maintenant. Il s'agit donc 
d'un ordre ou d'un appel, sauvez maintenant. Maintenant, nous 
lisons dans cette phrase : " Sauvez-nous maintenant " ou " Nous 
vous donnons le salut ". Sauvez-nous maintenant ou donnez-
nous le salut. Je veux dire qu'il y a différentes façons de rendre 
cela. 

  40:16  Nous parlons du Dimanche des Rameaux dans un contexte 
chrétien et ici dans un contexte néphite. La proclamation la plus 
joyeuse dans le contexte juif a lieu pendant la fête d'automne 
Sukkot, appelée Tabernacles dans nos Bibles. Vous descendez 
sur le mur occidental, par exemple, et ils agitent leurs branches, 
des palmiers et des saules, et ils chantent de nombreux 
psaumes d'Hosanna. Vous les entendez, "Hosanna, Hosanna". 
La première fois que j'ai vu ça, je me suis dit : "Oh, c'était le 
modèle des disciples lors de l'entrée triomphale." 

Hank Smith :  40:53  Oh, intéressant. 

John Bytheway :  40:55  Que savaient-ils de la promesse de sa venue et combien ont-ils 
dû s'étonner que je sois ici aujourd'hui ? Je me demande 
combien de temps cet émerveillement a duré. Dans la citation 
que vous avez utilisée, Frère Holland a dit que le moment était 
venu et que vous étiez là. Il a dit quelque chose qui date un peu, 
vous êtes moins enclin à vérifier la pellicule de votre appareil 
photo que la foi de votre cœur. Maintenant, à l'époque, nous 
utilisions des pellicules dans nos appareils photo, mais cette 
idée qu'il est là maintenant, comme vous y avez fait allusion, 
venez à Christ, ne vous inquiétez pas de savoir quand il viendra 
parce que si vous venez à Christ, vous êtes déjà là quand il 
viendra. Il est là maintenant avec eux et il veut que vous veniez 
le voir un par un. C'est difficile à comprendre. 
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Eric Huntsman :  41:47  Nous parlons un par un et comment chaque personne a eu 
cette expérience de sentir les empreintes dans ses mains. 18-21 
J'ai écrit dans ma marge Néphi 3 appelé. Vous êtes dans un 
grand groupe et tout à coup, Jésus vous choisit et dit : "Hank, 
avance". Et Néphi vient, vient, s'incline devant le Seigneur et lui 
baise les pieds. Le Seigneur lui ordonne de se lever et lui dit : "Je 
vais te donner le pouvoir de baptiser" et vous aurez d'autres 
occasions d'en parler. 

  42:22  Dans ce chapitre, il va parler un peu de la nécessité de ne pas 
discuter et de confier à des gens le soin de baptiser. Cela peut 
sembler un peu hors sujet, mais c'est lié. Hier, lors de mon 
service au temple, ma première tâche a été d'enregistrer dans 
le baptistère. J'aime tant d'aspects du temple, mais il y a un 
esprit particulier dans le baptistère. 

  42:43  Surtout ces jours-ci, quand on voit les jeunes arriver en nombre. 
Nous étions là et je regardais un jeune homme de 16 ans, et 
nous n'avions pas assez de baptiseurs et ce jeune a fini par 
baptiser 11 personnes jusqu'à ce que nous puissions en trouver 
un autre. Je me souviens avoir pensé que certaines procédures 
avaient changé et qu'on avait commencé à laisser les jeunes 
faire des baptêmes par procuration. Je ne sais pas, j'étais peut-
être vieux jeu. J'ai lu, avant notre discussion d'aujourd'hui, que 
Néphi avait été appelé et mandaté et qu'il avait reçu le pouvoir 
de baptiser lorsque Jésus irait au ciel. 

  43:24  Je me suis dit que ce jeune homme était nerveux et qu'il avait 
reçu la même commission que celle qu'il avait reçue de Jésus-
Christ, comme je l'ai entendu dire : "Ayant reçu une commission 
de Jésus-Christ". C'est la même chose que le fils de Néphi et le 
fils d'Hélaman ont reçue et c'était dans un temple, donc c'est le 
temple de Bountiful et je ne sais pas pourquoi j'ai été 
exceptionnellement ému par cela. 

Hank Smith :  43:47  Je me demande si, lorsque le Sauveur reviendra, nous nous 
préparons tous à entendre une nouvelle chose grandiose que 
nous n'avons jamais entendue auparavant et s'il décide de 
parler de la foi, du baptême, de la repentance et du Saint-Esprit. 

John Bytheway :  44:00  Doctrine du Christ. 

Eric Huntsman :  44:01  En d'autres termes, l'Évangile. 

Hank Smith :  44:01  Oui, l'Évangile. J'ai toujours été intéressé par le fait que Néphi 
était si humble parmi la multitude. Si j'étais Néphi, vous me 
connaissez tous les deux et vous savez à quel point je suis 
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orgueilleux, je dirais probablement : "Jésus, Jésus, où veux-tu 
que je sois ? Veux-tu que je sois juste à côté de toi ? Où veux-tu 
que je sois ? Veux-tu que je sois devant ?" 

Eric Huntsman :  44:22  On se pousse un peu pour s'assurer qu'il nous voit. 

John Bytheway :  44:24  Je ne trouve pas mon badge. 

Hank Smith :  44:26  C'est moi, votre homme principal. Au lieu de cela, il y a Néphi, 
juste parmi la multitude. 

Eric Huntsman :  44:34  Cela me rappelle la parabole de Matthieu qui dit : "Lorsque vous 
êtes appelés à un mariage, ne vous asseyez pas à l'avant, mais à 
l'arrière". 

John Bytheway :  44:41  Il vaut mieux être appelé. 

Hank Smith :  44:42  Il vaut mieux être appelé que d'être assis que d'être humilié. 

Eric Huntsman :  44:48  Eh bien, il est intéressant que vous anticipiez avec la section 
suivante, les versets 22-29, sur le fait que Jésus vient et que 
nous attendons cette grande chose, cette chose millénaire, et 
qu'il parle du baptême et c'est exactement ce qu'il fait. Le 
Seigneur en a appelé d'autres et leur a dit : "Je vous donne le 
pouvoir de baptiser et, à propos, ne discutons pas de la manière 
de le faire." 

  45:05  Et il dit, il y a eu quelques disputes, mais quiconque se repent 
de ses péchés par vos paroles, et désire être baptisé, vous allez 
aller dans l'eau et vous allez le baptiser. Ayant reçu de Jésus-
Christ l'autorité nécessaire, je vous baptise au nom du Père, du 
Fils et du Saint-Esprit". 

  45:20  Et notre formulation actuelle a été commandée par Jésus-
Christ. C'est le Livre des Commandements de 1835. Ils ont 
changé l'expression "avoir l'autorité" en "avoir été mandaté", et 
ce n'est qu'une question de sémantique. Le concept est le 
même nom du Père et du Fils, le Saint-Esprit. Ensuite, vous allez 
l'immerger dans l'eau et vous allez sortir de l'eau. 

  45:38  Rappelez-vous que c'est différent. Nous baptisons pour la 
repentance depuis au moins Alma et probablement plus tôt, les 
gens étaient baptisés pour la repentance par Jean le Baptiste. 
Nous le voyons même dans le livre des Actes des Apôtres, 
lorsque Paul s'adresse à des personnes à Éphèse qui ont été 
baptisées selon Jean, mais pas au nom de Jésus-Christ. 
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  46:00  D'ailleurs, baptiser au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit et 
baptiser au nom de Jésus-Christ ne sont pas en tension l'un avec 
l'autre, car Jésus est l'un des trois. Mais il y a quelque chose de 
nouveau ici. Il ne s'agit pas seulement d'être baptisé pour la 
repentance, et bien sûr, plus tard dans votre prochain épisode, 
je pense que nous allons parler de la façon dont il établit l'église 
ici. Il s'agit d'être baptisé dans cette nouvelle église. 

  46:22  On peut donc supposer que beaucoup de ces gens, 
certainement Néphi, fils de Néphi, fils d'Hélaman, avaient été 
baptisés pour la repentance selon le système qu'ils avaient suivi 
dans le Livre de Mormon jusqu'à ce moment-là. Mais le nom du 
Père, du Fils et du Saint-Esprit est bien sûr quelque chose que 
nous lisons à la fin de Matthieu 28, c'est le grand 
commandement. 

  46:44  Jusqu'à ce point, la rencontre avec la divinité que ces gens 
avaient eue, je veux dire évidemment que c'était la puissance 
de l'Esprit, mais c'était le Jéhovah pré-mortel, mais nous avons 
en fait entendu Dieu le Père pour la première fois plus tôt dans 
ce chapitre et maintenant nous avons la totalité de la Divinité 
complètement révélée à eux. Nous connaissons maintenant le 
Père, le Fils et le Saint-Esprit, le Fils étant ce Dieu blessé, le 
Seigneur ressuscité, et nous sommes maintenant baptisés du 
Saint-Esprit. 

  47:11  Mais il dit au verset 27 : "Le Père, le Fils et le Saint-Esprit sont 
un, et je suis dans le Père, et le Père est en moi". Et j'ai déjà 
mentionné ces passages de Jean 10 et Jean 17 qui ont fait 
allusion à cela auparavant, "Mais il n'y aura plus de disputes". Il 
s'agit de les baptiser dans le Père, le Fils et le Saint-Esprit, en les 
immergeant dans l'eau lorsque vous en avez l'autorité, et c'est 
ainsi que les baptêmes se feront à partir de maintenant. 

  47:36  Et ce n'est pas "Oh, nous allons parler d'un principe simple de 
l'Évangile" lorsque vous avez cette christophanie, cette 
apparition du Christ. Le baptême est le moyen d'accéder au 
Père, au Fils et au Saint-Esprit. 

Hank Smith :  47:48  Comme une naissance, vous devenez sien. 

Eric Huntsman :  47:50  Oui, c'est vrai. Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  47:51  Vous faites maintenant partie de ma famille. Eric, vous nous 
avez guidés à travers ces chapitres importants du Livre de 
Mormon, en particulier 3 Néphi 11, ce moment majestueux de 
toute l'histoire. Nous croyons fermement que le Seigneur est 
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venu au peuple de Néphi, qu'il reviendra et qu'il peut, comme 
vous l'avez dit, venir à chacun d'entre nous dans sa propre vie. 
Si j'étais à la maison, écoutant mes Écritures ouvertes, 
apprenant tout ce que vous m'avez enseigné en tant qu'expert 
scripturaire, qu'espérez-vous que je ferais différemment ? 
Qu'espérez-vous que je change ? 

Eric Huntsman :  48:29  Dans la première partie, nous avons examiné ce passage sur la 
repentance, la conversion et la repentance quotidienne, qui ne 
concerne pas seulement le péché, mais le fait de tourner nos 
cœurs vers le Seigneur. 

  48:44  Ce que nous voyons dans tous ces chapitres, et en particulier 
dans le chapitre 11, c'est que l'accent doit vraiment être mis sur 
Jésus. John, dans un épisode précédent, je vous ai entendu 
parler de la conversion au Seigneur. Il ne s'agissait pas de se 
convertir à l'église ou de se convertir à X, de se convertir à Y. Il 
est naturel, en tant qu'être humain, de penser en termes 
d'identité de groupe et d'institutions et, bien sûr, l'église est 
divine, mais il s'agit vraiment de Jésus-Christ. 

  49:12  C'est son église. Elle nous fournit les alliances, la structure et la 
direction, mais elle est là pour nous amener au Christ en ce qui 
concerne le point de départ de votre question, Hank, pour les 
gens en particulier lorsqu'ils souffrent ou qu'ils sont dans les 
ténèbres des chapitres 8, 9 et 10. Le jour et la lumière ne 
viendront qu'avec Jésus, et c'est lorsque nous attendons que 
d'autres personnes ou même des institutions ou des 
communautés apportent le jour que le jour est la lumière de 
Jésus-Christ. 

  49:47  Je suis Jésus-Christ. Je suis celui que les prophètes ont attesté. 
Je suis la lumière du monde. Je suis le Dieu d'Israël et de toute 
la terre, et notre réponse devrait être : Hosanna, béni soit le 
nom du Dieu très haut, et tomber à ses pieds. À ce stade de 
notre expérience, nous pouvons expérimenter certains de ces 
éléments de manière symbolique. 

  50:05  Lorsque j'étais jeune dans l'Église, nous ne parlions pas de la 
grâce et nous ne lisions même pas le Livre de Mormon, ce qui, 
je le sais, semble fou aux yeux des gens d'aujourd'hui. Mais 
lorsque le président Nelson nous a fait lire le Livre de Mormon, 
nous avons été confrontés à la grâce. Nous avons dû nous 
battre avec Jésus-Christ en tant que personnage principal de ce 
livre. Nous avons dû parler du salut comme nous ne le faisions 
pas auparavant. 
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  50:27  Tout au long de ma vie d'adulte, j'ai vu que nous parlions de 
plus en plus de Jésus-Christ, et non de l'inclusion du Père, de 
l'Esprit. C'est pourquoi je pense que le président Nelson a 
tellement insisté sur le nom de l'Église. Il s'agit de l'Église de 
Jésus-Christ, et si je peux me permettre de monter sur un cheval 
de bataille pour un moment, lorsque le président Nelson nous 
demande d'utiliser le nom correct de l'Église, je ne pense pas 
qu'il s'attendait à ce que nous disions dix fois plus souvent 
"Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours". 

  50:56  Je pense qu'il veut que nous disions que nous sommes membres 
de l'Église de Jésus-Christ, et que nous ne nous contentions pas 
d'utiliser le nom correct de l'Église, mais que nous commencions 
réellement à vivre comme des disciples de Jésus-Christ. Dans un 
autre contexte et sur d'autres sujets, j'ai souvent dit que les 
deux choses les plus sacrées que nous disons dans une prière 
sont Père céleste, Jésus-Christ, le nom de Jésus-Christ, parce 
que ce slogan au nom de Jésus-Christ est si fréquent et utilisé si 
souvent dans les ordonnances et à la fin des discours et des 
témoignages, qu'il devient presque irrespectueux dans la façon 
dont nous le disons. 

  51:33  Nous ne gagnons rien à utiliser le nom correct de l'église ou à 
parler de Jésus-Christ et à ne pas avoir la gorge serrée en disant 
Jésus-Christ, s'il est aussi réel pour nous qu'il l'était pour ces 
gens qui ont senti les blessures de ses mains, de ses pieds et de 
son côté et qui sont tombés à ses pieds. J'ai un problème 
génétique avec mes canaux lacrymaux, alors vous n'avez pas 
besoin de pleurer ou de faire comme Huntsman.  

  52:01  Certaines personnes, notre ami le frère Lloyd Newell, sont 
douces et tendres. Je veux dire qu'il canalise son Richard G. 
Scott et d'autres ont des styles différents. Ce n'est pas une 
question de style. C'est une question de sentiment et 
d'expérience. Je crois que de plus en plus de gens qui viennent à 
connaître Jésus-Christ, ils traverseront leurs jours de ténèbres et 
ils seront là pour les autres et ils accompliront les ordonnances 
comme le baptême que nous voyons ici, et ils ne vont pas 
simplement accomplir des ordonnances parce que c'est quelque 
chose que vous devez faire pour entrer dans un certain 
royaume. C'est comme "Wow, prenons sur nous le nom de 
Jésus-Christ. Allons au temple, faisons des alliances pour nous 
rapprocher du Seigneur. Obtenons les bénédictions d'Abraham, 
d'Isaac et de Jacob. Soyons scellés. Allons au temple pour 
travailler à la blanchisserie, simplement parce que nous voulons 
être dans la maison du Seigneur". 
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  52:55  C'est ce que notre église pratique. Nous parlons souvent 
d'orthodoxie, de croyance correcte, de ce qu'on appelle 
l'orthopraxie, qui n'est pas une pratique correcte en termes de 
règles et de choses qu'il faut faire exactement comme il faut. 
Rappelez-vous que j'ai dit au début de cet épisode que je ne me 
considère pas comme un théologien. J'essaie d'être un 
praticien. Je veux juste expérimenter ce que le Seigneur a pour 
moi dans cette vie, et c'est ce que je partage avec les gens. 

Hank Smith :  53:22  C'est merveilleux. Qu'est-ce que c'est ? Ether 12, cherchez ce 
Jésus. Eric, nous voulons vous remercier d'avoir pris le temps 
d'être avec nous aujourd'hui. Après des décennies 
d'enseignement religieux, avoir quelqu'un comme vous pour 
nous guider à travers ces chapitres est une telle bénédiction 
d'avoir quelqu'un qui a passé tant de temps à étudier tout cela 
et à dire, laissez-moi vous guider à travers cela. Nous vous 
sommes vraiment reconnaissants de prendre le temps de le 
faire. 

Eric Huntsman :  53:51  Merci de m'avoir donné le meilleur du Livre de Mormon. C'est 
incroyable. 

Hank Smith :  53:57  Et nous avions ici l'un des meilleurs éducateurs. Vous lui avez 
rendu justice, ce que nous apprécions. Nous aimons l'amour 
que vous portez au Seigneur. C'est évident chaque fois que je 
vous parle. Cela se voit sur votre visage et dans vos paroles. Sur 
ce, nous tenons à remercier le Dr Eric Huntsman de nous avoir 
rejoints sur followHIM aujourd'hui. Nous tenons à remercier 
notre productrice exécutive Shannon Sorensen, nos sponsors 
David et Verla Sorensen, et à chaque épisode, nous nous 
souvenons de notre fondateur Steve Sorensen. Il aurait adoré 
cet épisode, Eric. 

  54:28  Nous espérons que vous vous joindrez à nous la semaine 
prochaine pour suivre la première visite du Sauveur au peuple 
de Néphi sur followHIM. Avant que vous ne passiez au prochain 
épisode, j'ai une information importante à vous communiquer. 
La transcription de cet épisode et les notes de l'émission sont 
disponibles sur notre site Internet, followHIM.co. Sur notre site 
Internet, vous trouverez également nos deux livres gratuits, 
Trouver Jésus-Christ dans l'Ancien Testament et Trouver Jésus-
Christ dans le Nouveau Testament. Ces deux livres sont remplis 
de citations courtes et puissantes et de réflexions tirées de tous 
nos épisodes de l'Ancien et du Nouveau Testament. 

  55:01  Les copies numériques de ces livres sont totalement gratuites. 
Vous pouvez regarder le podcast sur YouTube. De plus, nos 
comptes Facebook et Instagram contiennent des vidéos et des 
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extras que vous ne trouverez nulle part ailleurs. Si vous voulez 
savoir comment vous pouvez nous aider, si vous pouvez vous 
abonner pour noter, évaluer et commenter le podcast, cela 
nous rendra plus facile à trouver. 

  55:19  Bien entendu, rien de tout cela ne serait possible sans notre 
incroyable équipe de production : David Perry, Lisa Spice, Jamie 
Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra et 
Annabelle Sorensen.  

Le président Russell M. Nelson :  Quels que soient les questions ou les problèmes que vous avez, 
la réponse se trouve toujours dans la vie et les enseignements 
de Jésus-Christ. Tournez-vous vers lui, suivez-le. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour à tous. Bienvenue à une nouvelle édition de followHIM 
Favorites. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec John 
Bytheway, et nous partageons une histoire unique pour 
accompagner la leçon de chaque semaine. John, nous nous 
trouvons dans les chapitres 8 à 11 de Néphi 3. C'est le grand 
moment du Livre de Mormon. J'ai apporté pour vous une 
histoire qui est absolument l'une de mes préférées, et elle va se 
rattacher essentiellement à l'appel du Sauveur dans 3e Néphi 8, 
9, 10, 11 à se repentir. Il dit, en particulier dans 3e Néphi 9 : 
"Revenez à moi, repentez-vous de vos péchés, convertissez-
vous, afin que je vous guérisse." J'aime beaucoup cette histoire 
parce que souvent, lorsque nous nous repentons, nous avons 
des choses dans notre vie dont nous devons nous débarrasser, 
et parfois nous ne voulons pas le faire. C'est pourquoi j'ai pensé 
que cette histoire allait très bien dans ce sens. Elle a été 
racontée par le président Monson. Il cite une autre histoire 
datant de 1974. Quelqu'un a écrit cette histoire en 1974. C'est 
l'histoire de Benjamin Landart, 1888 en Utah, 15 ans, qui 
travaille dans une ferme. Je sais que vous aimez travailler dans 
une ferme, John. 

John Bytheway : 01:00 Oh, wow. Oui, c'est vrai. 

Hank Smith : 01:02 Joue également du violon. Il est dit : "Il arrivait que sa mère 
enferme le violon jusqu'à ce que les travaux de la ferme soient 
terminés. La tentation de jouer du violon était si grande." Ils 
n'ont pas beaucoup d'argent. Benjamin a environ 19 ans, 18, 19 
ans, il est invité à passer un essai dans l'orchestre territorial. Ils 
vont jouer à Denver. C'est énorme. Il va jouer pour un certain 
M. Dean, et M. Dean dit que c'est le violoniste le plus accompli
qu'il ait jamais entendu à l'ouest de Denver. Il lui dit : "Présente-
toi à l'orchestre à l'automne. Tu gagneras assez pour toi et assez
pour envoyer à ta famille, pas mal pour envoyer à ta famille."
Incroyable. Oui, c'est formidable.

01:48 Une semaine après que Benjamin a appris cette nouvelle, son 
évêque le convoque dans son bureau et lui demande s'il ne 
pourrait pas attendre quelques années avant de jouer à 
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l'orchestre. L'évêque dit à Benjamin qu'avant de gagner de 
l'argent, il doit quelque chose au Seigneur. Il demande à 
Benjamin d'accepter un appel à la mission. Il promet à l'évêque 
que s'il y a un moyen de trouver de l'argent pour qu'il puisse 
partir en mission, puisqu'ils n'ont pas d'argent, il acceptera 
l'appel. Il rentre chez lui et raconte à sa mère l'appel en mission. 
Elle est folle de joie, comme la plupart des mères. Elle lui dit que 
son père a toujours voulu partir en mission, mais qu'il a été tué 
avant que l'occasion ne se présente. 

John Bytheway :  02:33  Oh, wow. 

Hank Smith :  02:33  Mais ils ont ensuite discuté du financement de la mission. 
Benjamin a dit : "Nous ne pouvons plus vendre de terres pour 
partir", et John, écoutez ça. Maintenant, pense à... 

John Bytheway :  02:43  Oh non, je crois que je sais ce qui va se passer. 

Hank Smith :  02:46  ... le Seigneur dit : "Tournez-vous vers moi de toute votre âme. 
Tournez-vous vers moi." Puis elle dit : "Il y a un moyen de réunir 
cet argent. La famille a une chose d'assez grande valeur pour 
t'envoyer en mission. Nous pouvons vendre ton violon." Six 
jours plus tard, John, le 23 mars 1893, Benjamin écrit dans son 
journal : "Je me suis réveillé ce matin et j'ai sorti mon violon de 
son étui. Toute la journée, j'ai joué la musique que j'aime. Le 
soir, quand la lumière est devenue faible, je ne pouvais plus 
jouer. J'ai remis l'instrument dans son étui, c'est suffisant. 
Demain, je pars pour ma mission". Et puis cette belle citation 
pour ceux d'entre nous qui pensent : "Oh, je ne peux pas 
abandonner ça. J'aime trop cette chose", quelle qu'elle soit. 

  03:35  Ce violon dans votre vie, tout ce que le Seigneur vous demande 
d'abandonner, qu'il s'agisse d'un péché ou de toute autre chose, 
vous le sacrifiez pour l'œuvre du Seigneur. 45 ans plus tard, en 
juin 1938, Benjamin écrivait dans son journal : "La plus grande 
décision que j'aie jamais prise dans ma vie a été de renoncer à 
quelque chose que j'aimais vraiment pour le Dieu que j'aimais 
encore plus. Il ne m'a jamais oublié pour cela". Le Seigneur sait, 
John, quand nous renonçons à quelque chose qui est vraiment 
un sacrifice pour lui. Je pense qu'il va nous faire savoir à quel 
point il est reconnaissant. N'est-ce pas là une belle histoire ? 

John Bytheway :  04:08  C'est une belle histoire. J'espérais que ce serait : "Nous 
prendrons le violon lors de votre mission et nous le jouerons à 
la réunion des sacrements", ou quelque chose comme ça. 
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Hank Smith :  04:17  Vous avez la possibilité de jouer dans un orchestre mondial, 
n'est-ce pas ? C'est une belle histoire de "Je suis prêt à tout 
donner". Je parie que vous pensez au père du roi Lamoni. 

John Bytheway :  04:27  Oui, je donnerai tous mes péchés pour te connaître... Oui, je 
donnerai tous mes péchés pour te connaître. 

Hank Smith :  04:31  Dites-moi simplement à quoi renoncer. Je le ferai. J'adore ça. 
Rejoignez-nous sur notre podcast complet. Il s'appelle 
followHIM. Vous pouvez l'obtenir là où vous obtenez vos 
podcasts. Cette semaine, nous sommes avec le Dr Eric 
Huntsman, qui parcourt ces chapitres cruciaux. Vous allez 
adorer. Revenez la semaine prochaine, nous ferons un autre 
FollowHIM Favorites. 
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